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Cemitério Municipal é alvo de furtos
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>> Ouvinte da Rádio Gazeta FM, Vera Lopes, procurou a emissora para denunciar o alto 
número de lápides que foram alvos de furto no Cemitério Municipal. No local é possível 
ver que foram arrancadas letras de nomes de pessoas falecidas, bem como também 
estão sendo furtados objetos dos próprios túmulos, como cruzes, bíblias, materiais de 
alumínio e afins. O fato já foi comunicado na Delegacia de Polícia de Sobradinho, que 
investiga o caso. 



Gazeta da Serra2 Sexta-feira I 26 I Fevereiro I 2021 Geral

Prefeito faz avaliação dos 33 primeiros dias úteis no governo
>> IBARAMA    Chefe do Executivo voltou a reclamar das condições do parque de 
máquinas e disse que houve desperdício de recursos na gestão passada
Emanuelle Dal Ri 
manu@gazetadaserra.com.br
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O prefeito de Ibara-
ma, Valmor Matta-

na, acompanhado pelo 
secretário de Obras Gil-
do Puntel, concedeu en-
trevista, na manhã des-
sa sexta-feira, 19, à Rádio 
Gazeta FM 98.1. Na opor-
tunidade, ele falou so-
bre os 33 primeiros dias 
úteis à frente do Execu-
tivo Municipal. Mattana 
falou sobre a otimização 
dos serviços da prefei-
tura, destacando que os 

secretários têm autono-
mia para que resolvam 
os problemas que apa-
recem de forma crescen-
te. “Eu me propus a Ad-
ministrar sem levar em 
consideração qualquer 
rusga partidária. Todos 
têm voz e opinião, se o 
desejo é o crescimento 
de Ibarama", disse.

A respeito das condi-
ções deixadas pela an-
tiga Administração, Val-
mor e Gildo mostraram 
preocupação com o pés-
simo estado de conser-
vação de máquinas. “Es-
tamos à disposição para 

mostrar como elas real-
mente estão”, disse Gildo.

“São cinco retroesca-
vadeiras e uma apenas 
está funcionando, e fa-
zendo muita coisa nes-
ses 33 dias. Precisamos 
contratar um engenhei-
ro mecânico para nos 
ajudar, uma vez que ha-
via máquinas com pou-
cas horas de uso já en-
costadas", complemen-
ta Puntel.

Já o prefeito Valmor 
Mattana, que realizou vi-
sitas às escolas e perce-
beu que várias precisam 
de melhorias. “Na Escola 

Luiz Augusto Colombelli, 
por exemplo, há muitas 
goteiras, os parques es-
tão soltos, falta pintu-
ra, há telhas quebradas. 
Estamos tentando arru-
mar tudo para o início 
do ano letivo”, diz. “Mui-
tas obras públicas estão 
abandonadas. Hoje per-
cebo o motivo de nos-
so país ser pobre. Se 
em Ibarama existe mui-
to dinheiro público sen-
do desperdiçado, imagi-
ne em grandes cidades", 
destaca.

O prefeito e o secre-
tário pediram também a 

compreensão dos muní-
cipes com a recuperação 
de estradas em virtude 
das chuvas das últimas 
semanas. “Nossa equi-

pe trabalha até em feria-
do para dar conta da de-
manda, mas falta muito 
para conseguirmos co-
locar as coisas em dia".

Já  na manhã dessa 
terça-feira, 22, o presi-
dente da Câmara de Ve-
readores de Ibarama, 
Norlei Mariani Júnior 
(PP), acompanhado pelo 
vereador Tainã Forgerini 
(PP), estiveram no estú-
dio na Radio Gazeta FM. 
Na oportunidade, os par-
lamentares falaram so-
bre as metas do Legisla-
tivo para o mandato vi-
gente. Eles salientaram 
que muitas pessoas os 
procuraram para inter-
ceder por elas sobre as 
nomeações dos aprova-
dos do último concurso 
público. Tainã destacou 
que está encaminhando 
uma proposta de emen-
da para terminar com 
o recesso parlamentar 

da Câmara de Vereado-
res. “As legislaturas pas-
sadas não se preocupa-
ram com isso”, destaca. 
Sobre os pedidos feitos 
pelos vereadores ao Exe-
cutivo, Júnior falou que 
qualquer cidadão pode 
pedir informações à Ad-
ministração Municipal e 
que seria uma questão 
de bom senso que o pre-
feito Valmor Mattana os 
respondesse. “Eu tam-
bém tenho prazo para 
colocar os projetos em 
votação. Acho uma falta 
de respeito a demora em 
simplesmente explicar o 
que pedimos”, diz.

O presidente da Câ-
mara salientou que, em-
bora os vereadores de 
oposição sejam maio-

ria, está aberto a conver-
sas com a Administração 
para que a população 
seja a maior beneficia-
da. “Procuramos o pre-
feito e conversamos com 
ele, mas ele veio até a rá-
dio para dizer que não ti-
nha tido contato conos-
co”, argumenta Forgeri-
ni. Sobre as acusações de 
Valmor Mattana de que 
alguns vereadores este-
jam faltando com o res-
peito nas sessões da Câ-
mara, Júnior foi taxati-
vo: “Às vezes a gente no 
microfone se emociona, 
mas não quero que leve 
para o lado pessoal. É o 
que eu penso”, comenta. 
O PP estava à frente do 
Executivo por 16 anos e 
agora é oposição. 

Sobre a crítica de má 
conservação de máqui-
nas, o presidente da Câ-
mara de Vereadores vai 
requerer informações 
sobre as reais condi-
ções dos equipamentos. 
“Eu vou buscar respos-
tas, quero saber quem 
é o engenheiro mecâni-
co e tudo o que envolve 
esse assunto. Para mim 
é uma forma de colo-
car as máquinas na ofi-
cina para que não tra-
balhem e ele tenha des-
culpa para não pagar 
alguns favores”, desta-
ca Mariani. “As máqui-
nas estavam trabalhan-
do perfeitamente até os 
últimos dias da adminis-
tração de André e Silva-
no. É  só pegar as cader-

netas e ver”, diz.  
Tainã lembrou que 

o Legislativo não tem 
o menor interesse em 
prejudicar o trabalho do 
Executivo, mas tem o de-
ver de fiscalizar as ações. 
“Tenho muito conta-
to com os funcionários 
da Secretaria de Obras, 
meu pai é operador de 
máquinas há mais de 25 
anos, por isso eu conhe-
ço bem as condições. As 

máquinas estão funcio-
nando”, comenta. Sobre 
a situação das estradas, 
Forgerini destacou que 
muitas ficaram preju-
dicadas em virtude das 
chuva. “Estamos à dis-
posição da comunidade 
para levar os pleitos ao 
Executivo”, diz. 

Os vereadores farão 
visitas às escolas para 
ver as situações dos edu-
candários.

Vereadores respondem acusações sobre estado de máquinas
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Atendimento presencial do Ipe é tema de reunião
O prefeito de Sobradi-

nho, Armando Ma-
yerhofer recebeu segun-
da-feira, 22, a visita do 
ex-prefeito e atual verea-
dor, Julio Miguel Nunes 
Vieira. Durante o encon-
tro, eles debateram so-
bre diversos assuntos de 
interesse do município, 
dentre eles, a possível 
suspensão das ativida-
des do escritório do Ipe 
de Sobradinho. Oportu-
nidade em que o prefeito 
Mayerhofer se colocou à 
disposição para, em con-
junto com o Legislativo 
Municipal, buscar uma 
alternativa para manter 

o posto de atendimento 
no município.

Conforme Mayerho-
fer, a Prefeitura já está 
estudando uma manei-
ra para que seja manti-
do esse serviço, que é 
de grande valia para os 
conveniados. Dentre as 
alternativas levantadas 
está à transferência do 
escritório do Ipe para 
junto do Centro Admi-
nistrativo Municipal, re-
duzindo – dessa forma 
– os gastos com aluguel, 
que são um dos motivos 
alegados para justificar 
o fechamento dos escri-
tórios nos municípios do 

interior do Estado. Ma-
yerhofer destaca que a 
Prefeitura é parceira no 
atendimento dos conve-
niados, uma vez que, até 
mesmo, o funcionário 
responsável pelo serviço 
é cedido pelo município. 

O prefeito deverá se 
reunir com os represen-
tantes do Ipe, para expor 
a situação do município 
e propor que seja firma-
do um Termo de Coope-
ração entre a Prefeitu-
ra e o Instituto de Pre-
vidência do Estado, vi-
sando manter os aten-
dimentos presenciais do 
Ipe em Sobradinho.

Mayerhofer lembra 
que recentemente já es-
teve reunido com o di-
retor-presidente do Ipe-
-Saúde, Marcus Vinicius 
Vieira de Almeida, opor-
tunidade em que tam-
bém questionou o ex-
pressivo aumento das 
alíquotas do Ipe-Saúde. 
Ficando acertado que o 
Instituto encaminhará à 
Prefeitura um relatório 
com todos os gastos do 
município, possibilitan-
do assim uma avaliação 
e posterior busca pela 
redução já para o próxi-
mo ano.

“Estamos atentos e 

empenhados para ga-
rantir aos conveniados 
do Ipe, que na grande 
maioria são servidores 
municipais, todo o su-
porte necessário, uma 
vez que as alíquotas re-

gistraram um aumen-
to bastante grande nos 
últimos anos, passando 
de 13.2% em 2013, para 
37.10%, em 2021”, pon-
dera o prefeito Armando 
Mayerhofer.

O prefeito de Sobradi-
nho, Armando Mayerhofer, 
cancelou sua ida a Brasília, 
prevista para esta semana. 
Mayerhofer viajaria para a 
Capital Federal na última 
segunda-feira, 22, e per-
maneceria até quinta-feira, 
25, onde visitaria Ministé-
rios e Gabinetes de Depu-
tados Federais da Banca-
da Gaúcha, a fim de viabili-
zar recursos para o municí-
pio. A intenção também era 
de acompanhar projetos já 
encaminhados e buscar no-
vas emendas parlamenta-
res para Sobradinho.

Contudo, o chefe do Exe-
cutivo decidiu adiar a via-
gem, pois em virtude do 
aumento de casos de Co-
ronavírus em todo o país, 
foi elaborada uma Portaria 
restringindo o acesso à Câ-
mara dos Deputados e aos 
Ministérios somente para 
os servidores, o que tor-
na inviável a viagem neste 
momento. Conforme Ma-
yerhofer, a ida a Brasília de-
verá ser remarcada quan-
do a situação se estabilizar. 
Ele lembra que tal viagem 
se faz necessária, uma vez 
que a Administração Muni-

cipal tem muitos projetos 
que, para que sejam execu-
tados, é preciso que se bus-
quem recursos nos Minis-
térios ou através de emen-
das parlamentares.

Prefeito cancela viagem para Brasília

Ocorreu no dia 13 de fe-
vereiro, por videoconferên-
cia, a Sessão Solene de Co-
lação de Grau da 6ª Tur-
ma do Curso de Letras Es-
panhol e Literatura EaD, 
ofertado pela UFSM (Uni-
versidade Federal de San-
ta Maria), em parceria com 
o Polo de Ensino Superior 
a Distância de Sobradinho. 
A cerimônia ocorreu pelo 
aplicativo Google Meet e 
foi transmitida pelo Youtu-
be para amigos e familiares 
acompanharem.

Participaram da soleni-
dade, o vice-reitor Lucia-
no Schuch, a vice-diretora 
do Centro de Artes e Letras 
Cristiane Fuzer, o patro-
no professor Hector Reis, 
a paraninfa da turma pro-
fessora Naura Letícia Coe-
lho e demais professores 
homenageados.

Na ocasião, receberam 
o diploma os formandos: 
Ana Paula Teixeira Porto, 
Angelita Sagra Palhano, 

Cristiane Serina Maieron, 
Glicério Scherer Fraga, Joel-
ma Fernanda de Oliveira 
Jahn e Rosenilda Claussen.

A coordenadora do Polo 
Scheila Secretti, destaca 
que a conclusão desta gra-
duação é uma grande con-
quista aos acadêmicos, 
pois se trata de aprender 
e utilizar uma língua es-
trangeira através da mo-
dalidade de ensino à dis-
tância. Conforme ela, a lín-
gua Espanhola é umas das 
mais importantes nos dias 
atuais, pois é o idioma ofi-
cial de 21 países e a segun-
da língua mais falada do 
mundo, sendo indispen-

sável para a comunicação 
com os países vizinhos, 
além de contribuir para o 
desenvolvimento educa-
cional, visto que agora esta 
língua se encontra cada vez 
mais presente no cotidiano 
escolar.

A Administração Mu-
nicipal e a equipe do Polo 
comemoram junto dos for-
mandos esta conquista e 
desejam muito sucesso na 
profissão de docentes. Da 
mesma forma, agradecem 
a UFSM pela oferta desta 
Licenciatura, oportunizan-
do a formação superior e a 
qualificação do ensino para 
Sobradinho e região.

Alunos do Polo se formam 
em Letras Espanhol e Literatura pela UFSM

A Prefeitura de Sobra-
dinho promoveu no dia 
19 de fevereiro, na Pra-
ça Cornedo Vicentino, a 
segunda entrega de ali-
mentos do PAA – Modali-
dade Doação Simultânea, 
deste ano. Nesta etapa 
foram beneficiadas 112 
famílias, selecionadas a 
partir dos critérios esta-
belecidos pelo Progra-
ma, além da Casa de Pas-
sagem e da APAE. 

 A entrega contou com 
a presença do vice-pre-
feito Ivan Trevisan, que 
destaca a importância 
do Programa para o mu-
nicípio. Conforme ele, o 
PAA tem a finalidade de 
distribuir alimentos ad-
quiridos da agricultura 
familiar, para as famílias 
em situação de vulne-
rabilidade social. Desse 
modo, além de promo-

ver a segurança alimen-
tar das famílias mais ca-
rentes, também fomen-
ta a agricultura familiar 
e a diversificação rural 
no município.

Neste ano, Sobradinho 
deverá receber do Minis-
tério do Desenvolvimen-
to Social – MDS, apro-
ximadamente 100 mil 
reais, que serão executa-
dos até o mês de dezem-
bro próximo. Ao todo há 
246 famílias inscritas 
no Programa, as quais 

estão divididas em dois 
grupos, sendo que cada 
entrega contempla um 
grupo. A próxima entre-
ga do PAA será no dia 19 
de março.

 Em Sobradinho, o PAA 
é coordenado pela Secre-
taria de Assistência So-
cial, com apoio da Secre-
taria de Agricultura e do 
Escritório Municipal da 
Emater, que faz o acom-
panhamento dos agricul-
tores que fornecem os 
alimentos.

Sobradinho promove segunda entrega 
de alimentos do PAA em 2021

A Prefeitura de Sobradinho está fazen-
do a entrega dos carnês do IPTU, das ta-
xas dos Alvarás e do ISS autônomo, exer-
cício de 2021. Os contribuintes podem re-
tirar os carnês no Setor de Tributos, junto 
ao Centro Administrativo Municipal. 

O IPTU poderá ser pago em cota única, 
até o dia 10 de março, com 10% de des-
conto, ou parcelado em seis vezes, com 
vencimento da primeira parcela também 
no dia 10 de março. As demais parcelas 
vencem em abril, junho, agosto, outubro 
e dezembro. 

Já o ISSQN Fixo pago em cota única, até 
o dia 10 de março, terá 5% de desconto. 
Também há a possibilidade de parcelar em 
quatro vezes, com vencimento da primeira 
parcela no dia 10 de março, e das demais 
em abril, maio e junho. As taxas dos alva-
rás também vencem no dia 10 de março. 

O pagamento das guias de valor até R$ 
2.000,00 poderá ser efetuado presencial-
mente nas Lotéricas, na Loja Dalberto Cal-
çados ou na Loja Cell Net. Já as guias com 
valor acima de R$ 2 mil, poderão ser pa-
gas presencialmente na Caixa Econômica 
Federal. Ainda há possibilidade de paga-
mento das guias através dos canais de au-
toatendimento do Banco do Brasil, Caixa 
Federal e Sicredi. 

Conforme o Setor de Tributos da Prefei-
tura, neste ano os impostos foram atuali-
zados em 4,31%, índice do IPCA-IBGE, in-
dexador oficial do município. O prefeito 
Armando Mayerhofer destaca que a arre-
cadação dos impostos é uma das princi-
pais fontes de renda do município, possi-
bilitando ao Poder Público Municipal in-
vestir em melhorias nos serviços presta-
dos à população.

Carnês do IPTU já podem ser retirados na Prefeitura



Gazeta da Serra4 Sexta-feira I 26 I Fevereiro I 2021 Sobradinho

RAPHAEL CAPELARI

O prefeito de Sobradi-
nho, Armando Mayerho-
fer recebeu em seu gabine-
te o presidente do Sindica-
to Rural, João Carlos Gua-
rienti, o diretor Alceu Ma-
riani e o engenheiro agrô-
nomo do SENAR, Jonatas 
Munari.

O grupo tratou sobre o 
Projeto de Assistência Téc-
nica e Gerencial - ATeG, 
que foi implementado pelo 
SENAR, no Estado do Rio 
Grande do Sul, em feverei-
ro de 2020. O projeto con-
siste na oferta de atendi-
mentos às propriedades 

rurais, com serviço de con-
sultoria gerencial associa-
da à adequação tecnológi-
ca das propriedades, au-
xiliando os produtores a 
obterem melhores resul-
tados técnicos e econômi-
cos na sua atividade pro-
dutiva.   

Na oportunidade, fi-
cou acertado que o muni-
cípio irá indicar uma ca-
deia produtiva para ser 
contemplada pelo proje-
to, beneficiando inicial-
mente 30 produtores ru-
rais, os quais serão assis-
tidos por um técnico de 

campo, que acompanha-
rá de forma individualiza-
da cada propriedade, meio 
dia por mês, durante o pe-
ríodo de 24 meses, disse-
minando conhecimento 
e implantando melhorias 
conforme as necessidades 
de cada área.

O trabalho se baseia em 
seis eixos de atuação, que 
são: Formação profissio-
nal rural; difusão tecnoló-
gica; boas práticas agrope-
cuárias; empreendedoris-
mo e gestão; disseminação 
do conhecimento; contro-
le, análise e avaliação das 

ações previstas.
Já a metodologia de As-

sistência Técnica e Geren-
cial está fundamentada em 
cinco etapas, que abran-
gem todo o processo a ser 
aplicado no desenvolvi-
mento da propriedade ru-
ral atendida, que consis-
te no diagnóstico produti-
vo individualizado, plane-
jamento estratégico, ade-
quação tecnológica, capa-
citação complementar e 
avaliação sistemática.

O prefeito Armando 
Mayerhofer destaca a im-
portância desta parceria 

entre Prefeitura, Sindica-
to Rural e Senar, no sen-
tido de viabilizar aos pro-
dutores rurais do municí-
pio uma assistência técni-
ca especializada, para au-

mentar a produção e a lu-
cratividade, fortalecendo 
ainda mais o setor agríco-
la, que é essencial para o 
desenvolvimento do mu-
nicípio.

Projeto de Assistência Técnica e Gerencial é apresentado ao prefeito

Os membros do Conselho Municipal 
de Educação (CME) de Sobradinho es-
tiveram reunidos quinta-feira, 18, na 
Prefeitura de Sobradinho, em sua pri-
meira reunião do ano.

Na ocasião, foram tratados sobre 
o Plano de Ação do CME em 2021 e o 
planejamento das ações para este ano. 
Também foi anunciado que visando dar 
conhecimento a todos sobre o trabalho 
desenvolvido pelo Conselho, será cria-
do um canal de Podcast, para a divul-
gação das noticias e acontecimentos 
do colegiado.  

Durante a reunião, também foi anali-
sado o Plano de Ação da Secretaria Mu-
nicipal de Educação e feita a entrega da 
Carta Aberta aos Novos Dirigentes Mu-
nicipais para o prefeito de Sobradinho 
Armando Mayerhofer, que se colocou à 

disposição do grupo, para trabalhar em 
prol da educação de qualidade.

A presidente do Conselho, Catie-
le Bonelli agradeceu a disponibilida-
de de cada conselheiro, ressaltando os 
desafios que os aguardam neste ano. 
Também falou sobre a importância do 
grupo permanecer unido para levar o 
nome do CME para toda a comunidade.

CME promove sua primeira reunião do ano
O prefeito de Sobradinho, Armando 

Mayerhofer e o vice-prefeito, Ivan Trevi-
san receberam nesta terça-feira, 23, a vi-
sita do ex-deputado estadual e atual as-
sessor da Superintendência Estadual do 
Banco do Brasil, Gilmar Sossella e do ge-
rente geral do Banco do Brasil de Sobradi-
nho, Fabrício Souto Teixeira.

Na ocasião, eles apresentaram aos ges-
tores municipais o Programa Eficiência 
Municipal ofertado pelo Banco do Brasil 
aos municípios. Trata-se de uma solução 
de crédito que tem como objetivo propor-
cionar investimentos para a aquisição de 
máquinas, equipamentos, veículos e sof-
twares, além de projetos para as áreas de 
saúde, educação, iluminação pública, in-
tervenção viária e modernização da ges-
tão municipal, dentre outras. 

Conforme Armando Mayerhofer, a Pre-

feitura irá analisar a possibilidade de ade-
rir ao Programa, que dispõe de uma linha 
de crédito com juros reduzidos, que per-
mite a ampliação da capacidade de inves-
timentos da Administração Municipal.  
Mayerhofer destaca que a Prefeitura está 
atenta na busca pela viabilização de recur-
sos que possibilitem a execução de obras 
em benefício da comunidade, bem como 
a melhoria na prestação de serviços e uma 
maior eficiência na gestão pública.

Prefeito e vice se reúnem com 
representantes do Banco do Brasil

As diretoras e supervisoras das seis 
Escolas Municipais de Educação Infantil 
de Sobradinho – EMEIS estiveram reu-
nidas nesta terça-feira, 23, na Prefeitu-
ra de Sobradinho.

 Na ocasião, o vice-prefeito Ivan Tre-
visan falou sobre a imprescindibilidade 
dos profissionais que atuam nas institui-
ções de ensino seguirem todas as medi-
das de prevenção ao Coronavírus, con-
forme orientações dos órgãos de Saúde. 
Ivan Trevisan destacou que a equipe da 
pasta está atenta a todos os protocolos 
sanitários, pois a saúde, a segurança e o 
bem-estar das crianças e dos profissio-
nais da rede municipal são prioridades 
da Secretaria Municipal de Educação.

Durante a reunião, a supervisora 
Marlete Zuchetto destacou a importân-
cia das gestoras buscarem alternativas 
para manterem assistidas as crianças 
que estão no modelo de ensino remoto. 
Ficando acertado, que todas receberão 
atividades adaptadas para desenvolve-
rem em casa. 

Na oportunidade, a nutricionista Da-
niele De David de Sá passou algumas 
orientações sobre a alimentação nas 
unidades de ensino. Ficou definido que 
de forma experimental, adotando todos 
os cuidados de prevenção ao Coronaví-

rus, será servido almoço para as crian-
ças que frequentam às EMEIS. 

Também participou da reunião a pre-
sidente do Conselho Municipal de Edu-
cação – CME, Catiele Bonelli que apon-
tou alguns itens nos protocolos de pre-
venção ao Coronavírus que deverão ser 
refeitos pelas EMEIS, em cumprimen-
to ao Plano de Contingência para Pre-
venção, Monitoramento e Controle da 
Transmissão de Covid-19.

Em Sobradinho, o atendimento nas 
EMEIS, para as crianças que já estavam 
matriculadas em 2020, teve início no 
dia 04 de fevereiro. Atualmente, já es-
tão sendo chamadas as crianças matri-
culadas neste ano, para adaptação. Sen-
do que as crianças foram distribuídas 
em duas turmas e cada turma está fre-
quentando a EMEI em um turno (ma-
nhã ou tarde).

Equipe reunida para tratar sobre o 
andamento do ano letivo nas EMEIS

Os representantes da Secretaria Munici-
pal de Assistência Social e do Escritório Mu-
nicipal da Emater de Sobradinho estiveram 
reunidos terça-feira, 23, na Prefeitura, para 
avaliar o andamento do Programa de Aqui-
sição de Alimentos – PAA, no município. 

Conforme a coordenadora municipal, 
assistente social Roberta Ferreira Billig, ao 
comparar os objetivos do Programa com as 
ações efetivamente executadas no municí-
pio pode-se concluir que o PAA tem supe-
rado as expectativas, atingindo suas finali-
dades básicas, que são: promover o aces-
so à alimentação para as famílias em situ-
ação de vulnerabilidade social e incentivar 
a agricultura familiar.

Desde sua implantação no município, 
em abril de 2019, já foram investidos cer-
ca de R$ 170 mil, na aquisição de alimen-
tos – entre frutas, legumes, verduras, hor-
taliças, carnes, ovos, pães, bolachas – be-
neficiando aproximadamente 120 famí-
lias mensalmente, em situação de insegu-
rança alimentar e nutricional, além da Casa 
de Passagem e APAE.

Através do PAA também foram promovi-
das Oficinas Práticas de Aproveitamento In-
tegral de Alimentos, destinadas às famílias 
contempladas pelo Programa, com a fina-

lidade de incentivá-las a produzir receitas 
saudáveis, saborosas, econômicas e criati-
vas, utilizando integralmente os alimentos, 
a fim de reduzir custo e evitar o desperdício.

Durante a reunião também foram pla-
nejadas ações que deverão ser implanta-
das no decorrer do ano, visando fortale-
cer ainda mais a atuação do Programa no 
município, dentre as quais, estão previs-
tas palestras com profissionais de diferen-
tes áreas, que deverão ocorrer antes da en-
trega do PAA, sendo um requisito a partici-
pação do beneficiário para posterior rece-
bimento dos alimentos. Em Sobradinho, o 
PAA é coordenado pela Secretaria Munici-
pal de Assistência Social com apoio da Se-
cretaria Municipal de Agricultura e do Es-
critório Municipal da Emater, responsável 
pelo acompanhamento dos agricultores 
fornecedores.

Programa de Aquisição de Alimentos 
é avaliado em Sobradinho
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>> A força 
do direito 
deve superar 
o direito da 
força.

Rui Barbosa 

Frase da 
semana

Leituras
de mundo

>> ROMAR BELING 
romar@editoragazeta.com.br

>> O Brasil é o país 
dos negacionistas. 
Mas não adianta ne-
gar a realidade. É só 
olhar em volta.”

Não parece uma comédia?
Que o Brasil é um mundo à parte dentro do mundo, isso 

sempre se soube. Mas daí a ser um caso de hipnose e DR 
coletiva, isso tem conseguido surpreender até mesmo o mais 
desconfiado e incrédulo cidadão, na linha de uma crença en-
viesada segundo a qual fomos ungidos para ser o paraíso na 
Terra ou para servir de exemplo (se for para servir de exem-
plo, pelo visto é exemplo de como não ser ou se portar). O 
que dizer então do que estamos vendo, em plena chegada a 
março de 2021? Depois de o planeta inteiro ter sido acos-
sado pela pandemia, que se presentificou no Brasil em mea-
dos de março do ano passado, não é que um ano inteiro de-
pois ainda não temos certeza de que existe uma pandemia ou 
do que ela representa? Como explicar semelhante loucura?

Em grande medida, isso tem a ver com o negacionismo. 
Por aqui, inspirados em certos líderes, cujos nomes é melhor 
nem mencionar (mas não é difícil adivinhar) porque se cor-
re sério risco de perseguição nas mídias sociais (nas quais, 
aliás, é muito difícil me perseguir porque nelas não estou, 
nunca estive e nunca estarei – e esse é apenas mais um pa-
radoxo do Brasil, em que as coisas nem precisam ser ou es-
tar para serem alvo de qualquer coisa ou comentário), tudo 
pode ser negado. Não fui eu. Não vi. Não sei de nada. Não 
disse isso. Nem acordei naquele dia. Nem acordei nunca. E 
nem existi. Não estive lá. Não tuitei. Não fiz (essa até é fá-
cil, porque fazer algo que preste realmente não é com a gen-
te do poder...). Não é uma pandemia. Não existe crise. O 
Brasil não está quebrado. Não deve ser levado a sério. Não 
importa. Não interessa. Não. E não. O mundo do “não”.

Pena que o “não” 
que se emite por aqui 
praticamente não ser-
ve para nada, ou não 
é levado em conta 
para nada no mundo 
todo. E muito menos 
na vida real. A pande-
mia, quer os negacio-

nistas queiram ou quer não, dizimou economias e cidades 
no mundo, e segue mobilizando entidades e organismos. O 
curioso é que até os negacionistas, os que negam até a im-
portância ou a eficácia de uma vacina, por exemplo, são os 
primeiros a furar a fila para se vacinar, passando à frente 
de grupos de risco ou de faixas prioritárias. Eles primeiro, 
hahaha. Primeiro se nega a existência do monstro ou do fan-
tasma, mas como quem nega é meio palerma, vai que exista 
sim aquilo em que ele não acredita, então é melhor estar va-
cinado contra o susto e o medo do que o futuro trará, por-
que todo negacionista é em grande medida medroso e acu-
ado, que se borra só de imaginar um futuro em que a cren-
ça dele venha a ser despida diante dele, para então se depa-
rar com o tamanho do problema...

Se a pandemia não existe, e sequer constitui o perigo que 
os negacionistas no Brasil sugerem, por que estamos vaci-
nando? E lotando UTIs? Por que o mundo todo está vaci-
nando? E se não é perigosa, por que dia após dia mais mor-
tes e mais infectados necessitando de auxílio? E por que tan-
tos negacionistas, quando contraíram o coronavírus, corre-
ram apressados para um hospital? Por acaso confundiram 
o hospital com um SPA no qual foram apenas fazer retiro 
espiritual? E ainda saem de lá sorridentes, mala de viagem 
à mão, como fizeram o dono da Havan, Luciano Hang, e o 
Osmar Terra, como se tivessem ido fazer lipoaspiração ao 
invés de se tratar contra a Covid? Como acreditar em dias 
melhores para o País se tais figuras seguem emitindo comen-
tários estapafúrdios, logo replicados aos milhares por robôs 
(não os eletrônicos, mas os “robôs humanos” que acreditam 
em tais falácias, porque só um robô seria capaz de acreditar 
ingenuamente nesse tipo de besteira).

É. O Brasil não é um país sério. Seria tudo muito diver-
tido e engraçado se o que víssemos, dia após dia, encenado 
no palco real dos acontecimentos, especialmente em Bra-
sília, estivesse sendo exibido na tela do cinema. Numa co-
média. Comédia de muito mau gosto, diga-se de passagem. 
Mas não é uma comédia. Não é. Quando a luz se acender 
(e ela sempre se acende), será uma... Tragédia! E daí será 
tarde demais até para pedir o dinheiro do ingresso de volta. 
Será só mais um: não!

Numa manhã da semana passa-
da, minha filha Maria Regina tele-
fonou-me, avisando que estava sen-
do realizada a vacinação contra a 
Covid-19 para as pessoas com mais 
de 80 anos e que eu deveria telefo-
nar para o Posto de Saúde e fazer o 
devido agendamento.  Telefonei, e a 
enfermeira me que atendera solicitou 
data de nascimento, CPF, telefone, e 
disse-me que aguardasse o chama-
do. Fiquei de prontidão, aguardan-
do com grande expectativa, e já feliz 
por estar iminente a minha proteção 
contra esse vírus implacável.

Na manhã de sexta-feira, minha 
cunhada Elizete postou essas fotos 
no whatsapp, com a mensagem: “Oi, 
Eda, tu já foste vacinada? Eu fui hoje. 
A segunda dose será dia 18.03. Um 
ótimo dia”! Respondi para ela: Me 
agendei. Estou aguardando o chama-
do do Posto. Estou de prontidão. E 
será realmente um ótimo dia!

Elizete: “As fotos foi um pedido 
feito pelos netos, eu acho que que-
rem se certificar. Uma boa tarde!”.  
Ao que, respondi: A tua foto, além de 
provar aos netos, é um belo exemplo 
para a vacinação. Estás muito elegan-
te e consciente do dever de te prote-
ger! É um belo exemplo! O Ministé-

rio da Saúde te agradece!  
Elizete: “Meu Deus! Me sinto feliz 

por ter esta oportunidade que todos 
estão ansiosos. Só tenho é que agra-

decer. Eu era só atravessar a rua, Pos-
to da Baixada, mas fomos de carro, 
a Fátima falou com a enfermeira e 
ela foi até o carro”. (Fátima, a nora).

Às 15h e 30 min. eu já estava va-
cinada. Participei para ela, que me 
respondeu: “Parabéns, pois é uma 
bênção, nós conseguimos. Vamos 
aguardar a segunda dose... e dar um 
tempo. E depois rever minha gen-
te querida”!

Gente querida, sim, de cuja com-
panhia nos privamos há tantos me-
ses. Euforicamente, telefonei para 
minha filha: Estou vacinada! “Que 
bom, mãe”! Percebi emoção na voz 
dela. É realmente motivo de euforia. 
Mesmo sendo a primeira dose, a sen-
sação de que estamos a caminho da 
proteção é tão gratificante porque é 
um prenúncio de que gradativamente 
todos estarão imunizados.  E esse de-
sejo aumenta ao tempo que aumenta 
a preocupação dos profissionais da 
Saúde diante do surgimento de mu-
tações, novas cepas, novos desafios. 
Por isso, mesmo em processo de va-
cinação, devemos manter os cuida-
dos recomendados pela Saúde: más-
cara, álcool gel, distanciamento ou 
até isolamento. Todos, consciente-
mente, confiemos na Ciência!

Covid-19: Vacinação e prevenção!
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Vivendo
Sobradinho

As manchetes 
em 07/03/1991

Há 30 anos na Gazeta

Tirando do Baú

>> Sobradinho: Na última terça, o prefeito de Sobradinho, 
Adolfo José Brito, decretou estado de calamidade pública no 
município, considerando a prolongada estiagem que já causou 
irreversíveis problemas na safra, e a falta de água nas proprie-
dades rurais para consumo humano e para os animais. Bri-
to também levou em conta a impossibilidade técnica e finan-
ceira do município em atender a demanda de pedido de aber-
tura de poços e bebedouros. Ontem, o prefeito viajou a Por-
to Alegre, onde solicitou auxílio junto ao governo do Estado.

Maria Olivier, 21 anos de idade, funcionária 
pública municipal desde 1973, começou como 
telefonista, passando a recepcionista e em segui-
da assumindo como Secretária Municipal da Ad-
ministração. “Desde o dia 28 assumiu interina-
mente o cargo de prefeita de Sobradinho”. As-
sim inicia a notícia publicada no “Jornal Pala-
dino Serrano” em 30 de junho de 1976. Maria 
Olivier é um belo exemplo para a juventude de 
nossos dias. Filha de agricultores, buscou sem-
pre conquistar o seu espaço, através de sua de-
terminação e a vontade de vencer. Tendo-o en-
tão Secretário da Administração o saudoso Se-
rafim Severo, deixando o mesmo por ter sido 
promovido a gerente da Corsan no município 
de Tenente Portela (funcionário que era cedi-
do à nossa Prefeitura) não nos restou outra al-
ternativa o liberando para que desse prossegui-
mento a sua carreira.

Tendo no decorrer dos anos observado a de-
dicação daquela jovem, e vendo nela o conheci-
mento e o trabalho em prol do nosso município, 
a convidamos para exercer o importante cargo 
de secretária da Administração. O qual veio a 
desempenhar com brilhantismo, pois nunca se 
descuidou dos seus estudos. Havendo a neces-
sidade de como Prefeito me ausentar de Sobra-
dinho, e o vice-prefeito, o saudoso Ataualpa de 
Freitas Marques, bem como a saudosa vereado-
ra e presidente do Legislativo Hulda M. Sebas-
tiany, que seriam os substitutos naturais, mas 
impedidos que estavam pela Legislação vigen-
te, por serem candidatos as eleições que ocor-
reriam em breve, a solução foi nomeá-la inte-
rinamente para o cargo, através da Portaria nº 
60 de 25 de junho de 1976.

É um fato histórico de nosso município, por 
poucos conhecida. A Secretária da Administra-
ção é a que está em contato permanente com ga-
binete do Prefeito, dai questioná-la, qual o seu 
projeto futuro, tendo ela respondido, ser profes-
sora. De pronto disse a ela que deveria ser ad-
vogada e a conversa terminou por aí. Para sur-
presa minha ao término do mandato ela havia 
passado no vestibular da Faculdade de Direito. 
Formada, passou no concurso para o INPS (Ins-
tituto Nacional de Previdência Social), a seguir 
realizou novo concurso público, para o cargo 
de Pretor, e finalmente conduzida via concurso 
público ao cargo de Juíza Estadual, tendo exer-
cida por muitos anos o cargo de Juíza Diretora 
do Fórum de Caxias do Sul.

Escrevo o presente para dizer que, querer é 
poder, pois se você tiver oportunidade não a ig-
nore, vá em frente.

O slogan era “Não posso fazer tudo, no en-
tanto, não me nego a fazer o que posso”.

Obs: a nossa sugestão de dotar o Parque da 
Fejão de segurança 24 horas, foi reforçada com 
a matéria que esse jornal publicou referente ao 
furto de fios da rede elétrica e os danos causa-
dos a Pista Olímpica.

Até a próxima!!!

Em março meados de 2020 can-
celaram-se todas as aulas presen-
ciais.

Agravou-se a situação de muitas 
famílias, principalmente as crianças 
que vivem às margens da sociedade 
e em situação de vulnerabilidade. 

Além destas crianças e destas fa-
mílias, muitas outras estão sendo de-
sestruturadas, pois eram servidores 
em empresas de transportes , agora 
estão desempregados, e outras fa-
mílias que são proprietárias das em-
presas de transportes de alunos es-
tão falidas. O setor mais prejudica-
do de todos os setores econômicos 
continua sendo o setor dos transpor-
tes de passageiros. 

Tanto tempo com escolas fecha-
das e o que foi feito para combater 
a pandemia? Quais as medidas que 
deram resultados? 

Agora decidem manter escolas 
fechadas?  Há algum fundamento 
técnico que prova que a escola é lo-
cal de risco? Até quando vão persis-
tir neste erro? Mostre-me na práti-
ca onde a escola apresenta riscos. 

Esqueceu-se que a escola sempre 

cumpre com o seu papel de: Cuidar; 
Ensinar; Orientar; Preservar; Aco-
lher; Ser responsável; Ter discipli-
na; Educar... Esqueceu-se que a es-
cola ensina a usar máscaras e a ter 
mais cuidado com a saúde no atual 
momento da pandemia. Certamen-
te a escola contribuirá para ame-
nizar a transmissão do vírus atra-
vés de suas orientações.  Na escola 
as crianças estarão protegidas, pois 
quando não estão na escola, muitas 
crianças precisam acompanhar seus 
pais ou responsáveis e nestes casos 
estão expostas a situação de conta-
minação do vírus.

Alguns dizem que todos estão so-
frendo com esta pandemia. Afirmo 
a vocês que isto não é verdade. Tem 
muita gente ganhando com isso. 
Tem muita gente acomodada, rece-
bendo, ganhando mais do que re-
cebiam antes, tem muita gente co-
locando nas redes sociais para ficar 
em casa, mas estas mesmas pessoas 
estão na rua, na praia, na praça, no 
bar, no shopping, no avião, nas lon-
gas viagens, na piscina com amigos, 
nos encontros do final de semana... 

Porém se você falar em abrir as es-
colas e atender alunos regularmen-
te já te atiram pedras, te chamam 
de genocida.

Há poucos dias conversei com 
amigos da rede de hoteleira no lito-
ral e estes me relataram que este pe-
ríodo de pandemia foi o mais rentá-
vel dos últimos anos.  Muitas pes-
soas viajaram, procuraram hospeda-
gens, pois na sua cidade foi dispen-
sado do trabalho presencial. 

Para finalizar, tem tanto achismo 
no face que as pessoas usam para ar-
gumentar suas decisões. Enquanto 
isso o maior prejuízo continua sen-
do na Educação.

Quero que o transporte volte 
ao normal, que as aulas voltem ao 
normal. 

Cláudio Antônio Westphalen 
Professor 
WesTur Transporte e Turismo
Obs: Antes de criticar meu tex-

to, me pergunte quanto custa para 
manter uma empresa.

#VoltaAsAulasPresenciais
#VoltaTransporteNormal
#VoltaAsAulas2021

A ESCOLA É O LOCAL MAIS SEGURO 
PARA AS CRIANÇAS!!!

A primeira mulher a administrar 
interinamente Sobradinho

OPINIÃO

>> Comacel vence torneio de 
verão em Arroio do Tigre. O 
time da Comacel era composto 
por: Pedro, Artemio, Marcos, 
Zeca, Hélio, Carlos, Valir, Jorge 
e Schane no ano de 1991.

*Lademiro Dors - ladedors@gmail.com
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DIVULGAÇÃO

Na tarde dessa quar-
ta-feira, 24, foi reali-

zada uma reunião entre a 
Caciss, Sindilojas e Minis-
tério Público de Sobra-
dinho para tratar sobre 
providências para evitar 
o aumento dos casos de 
Covid-19 no município. 
Na pauta esteve a neces-
sidade de ações imedia-
tas envolvendo o poder 
público e a iniciativa pri-
vada para conscientizar a 
população sobre a neces-
sidade de seguir os pro-
tocolos a fim de evitar a 
propagação da doença. 
Neste sentido, ficou acer-
tada a realização de uma 
força-tarefa para visitar 
os estabelecimentos co-
merciais, industriais e de 
serviços para enfatizar a 
necessidade de serem se-
guidos os protocolos de 
saúde estabelecidos.

Por ser fato notório e 
recorrente, foi apontada 
a urgência de ações fir-
mes por parte do poder 
público municipal e da 
segurança pública para 
evitar as aglomerações, 
sobretudo aos finais de 
semana. Desta forma, as 

entidades emitiram um 
Manifesto Público em 
que conclamam a todos 
os segmentos da socie-
dade para que tomem os 
cuidados de higiene e sa-
nitização para enfrentar 
o agravamento da pan-
demia, e assim evitar as 
consequências dolorosas 
para a saúde das pessoas 
e para a economia de So-
bradinho.

Em entrevista à Rádio 
Gazeta FM na manhã des-
sa quinta-feira, 25, a pre-
sidente da Caciss Tatiana 
Lisboa e o presidente do 
Sindilojas Vianei Pasa sa-
lientaram a necessidade 
de todos os comercian-
tes e clientes seguirem as 
normas para evitar que o 
vírus circule ainda mais 
entre a população. “Fo-

mos procurados pela pro-
motora e, além de enten-
der o pleito que ela nos 
trouxe, também quere-
mos ajudar na conscien-
tização de todos”, explica 
Tatiana Lisboa. 

Fiscalização
Durante a reunião, a 

promotora pediu a ajuda 
das entidades para inten-
sificar a fiscalização no 
comércio de Sobradinho, 
bem como de cobrar do 
Executivo que ações se-
jam tomadas para frear 
o aumento dos casos no 
município. 

Na opinião de Aman-
da Giovanaz e, dos de-
mais integrantes da re-
união, está havendo um 
relaxamento do comércio 
em geral. “Preciso que vo-

cês me ajudem, para nós 
mantermos os cuidados 
e exigências no uso de 
ações preventivas para 
nosso comércio conti-
nuar funcionando”, disse 
ela. A promotora também 
vai cobrar mais fiscaliza-
ção nas noites e finais de 
semana.  “Infelizmente 
chegamos num momen-
to crítico. Estou atenta 
no que vem acontecendo 
e meu dever é fiscalizar. 
As aglomerações preci-
sam acabar, nem que pu-
nições sejam aplicadas”, 
salientou. Os membros 
da diretoria elogiaram a 
atitude da promotora.

Desrespeito
O município de Sobra-

dinho, sobretudo duran-
te a noite e aos finais de 
semana, vem receben-
do um número cada vez 
maior de pessoas que 
se aglomeram nas ruas 
e em alguns estabele-
cimentos comerciais. A 
grande maioria são jo-
vens que não usam más-
caras, sendo que mes-
mo com a fiscalização 
esses não se intimidam. 
Os casos entre pessoas 
mais novas é crescente 
e alarmante. 

Na noite de sábado, 
20, às 22h50, os poli-

ciais militares de Sobra-
dinho prestaram apoio 
aos fiscais da Vigilância 
Sanitária em ações que 
visavam o controle da 
pandemia da COVID-19. 
Durante a operação, fo-
ram fiscalizados estabe-
lecimentos comerciais e 
pontos de aglomerações 
na área urbana do mu-
nicípio. 

Dentre estes, um bar 
foi autuado pelos agen-
tes de fiscalização. No 
estabelecimento esta-
vam aproximadamente 
15 pessoas, sem o dis-
tanciamento adequado e 
a utilização de máscara.

Força-tarefa visitará o comércio e fiscalização será ampliada
>> COVID-19   Aumento de casos motivou uma reunião entre a Promotoria de Justiça, 
Sindilojas e Caciss
Emanuelle Dal-Ri
manu@gazetadaserra.com.br

DIVULGAÇÃORAPHAEL CAPELARI

Com o slogan Trans-
forme a sua experiência 
no futuro da Educação, 
a Universidade de San-
ta Cruz do Sul (Unisc) 
lançou uma campanha 
dirigida às pessoas que 
desejam retornar à sala 
de aula para cursar uma  
segunda graduação. São 
descontos especiais de 
50% para as licenciatu-
ras e 40% em todo o cur-
so que for realizado fora 
de sede. As novidades 
são válidas já para o pri-
meiro semestre de 2021 
e se estendem até o dia 
10 de março. As inscri-
ções podem ser realiza-
das em  unisc.br/diplo-
mado

A proposta é decor-

rente do fato de a Insti-
tuição acreditar que a ex-
periência é transforma-
dora e, por isso, quem já 
possui diploma em qual-
quer curso de graduação 
pode utilizá-lo para se 
inserir nesse processo 
de compartilhar conhe-
cimentos. Além do mais, 
é possível aproveitar as 
disciplinas já cursadas, 
algo que facilita o retor-
no ao ensino superior.

"Essa campanha lan-
çada, tanto para alguns 
cursos de Licenciatu-
ra quanto para cursos 
dos campi de Montene-
gro, Capão da Canoa, Ve-
nâncio Aires e Sobradi-
nho vem ao encontro da 
oportunidade para estu-

dar uma outra área, que 
pode ser afim ou não, 
viabilizando novas pos-
sibilidades de empre-
gabilidade/trabalhabili-
dade. Sabe-se que nesse 
mundo com grandes mo-
dificações contextuais, 
todos precisamos estar 
atualizados e até pron-
tos para uma mudança 
de direção", destacou o 
pró-reitor Acadêmico da 
Unisc, Rolf Fredi Molz.

É nesse contexto re-
lacionado às transfor-
mações que vêm ocor-
rendo na atualidade de 
forma muito acelerada 
que o vice-reitor, Rafael 
Frederico Henn, ressal-
ta a necessidade de as 
pessoas se reinventa-

rem constantemente. "É 
muito comum e vai ser 
cada vez mais assim ob-
servar os profissionais 
do futuro atuando em 
várias áreas. Isso ocor-

re porque as competên-
cias e experiências se 
somam e são essenciais 
nesse processo. Então, 
mudar de sentido não é 
nenhum problema, pelo 

contrário, é salutar, pois 
uma alteração de rota é 
sempre bem-vinda, e é 
nessa perspectiva que a 
campanha foi criada pela 
Unisc", revelou.

Unisc lança campanha com novidades para diplomados
EDUCAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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The Call: um filme para arrepiar os cabelos!
FOTOS: DIVULGAÇÃO

Emanuelle Dal Ri 
manu@gazetadaserra.com.br

A Ligação (Call), filme 
sul-coreano de sus-

pense e terror psicológi-
co, chegou à Netflix em 
27 de novembro de 2020 
e agradou o público ge-
ral, mas seus últimos mi-
nutos trouxeram um plot 
twist bastante confuso 
que deixou vários espec-
tadores sem entender di-
reito o final do filme es-
trelado por Park Shinhye 
(#Alive) e Jeon Jongseo 
(Burning). 

Na trama, Seoyeon 
(Shinhye) acaba de se 
mudar para um casarão 
antigo, onde começa a 
receber estranhas liga-
ções de uma mulher cha-
mada Yeongsook (Jong-
seo), que está correndo 
perigo pois sua madras-
ta, uma xamã, a tortura e 
deseja matá-la. Confor-
me conversam, as duas 
descobrem que estão na 
mesma casa, mas em li-
nhas temporais diferen-
tes: Yeongsook está em 
1999, Seoyeon em 2019.

Para tentar ajudar a 
sua nova amiga, Seoye-
on usa a internet para 
pesquisar o que acon-
teceu 20 anos atrás e li-
vrar Yeongsook da mor-
te iminente. Assim, Yeon-
gook, que sofre de trans-
torno borderline, mata 
sua madrasta em legíti-
ma defesa e começa uma 
série de assassinatos ale-
gando que nunca se sen-
tiu tão viva, mas precisa-
rá de Seoyeon e seus co-
nhecimentos do futuro 

(nosso presente) para es-
capar da polícia. 

Seoyeon tenta recusar, 
mas a garota do passado 
a lembra que salvou seu 
pai ao evitar um acidente 
doméstico e está amea-
çando matá-lo se ela não 
retribuir o favor. Seoyeon 
tenta enganá-la, levando-
-a a um local que ela, no 
presente, sabe explodiu 
exatos 20 anos atrás, mas 
Yeongsook escapa em um 
ato de sorte e mata o pai 
da garota como vingança. 

A pequena Sooyeon 
de 20 anos atrás, uma 
mera criança, é feita de 
refém enquanto Yeong-
sook tenta levar a mãe 
de Sooyeon até o casa-
rão como sua nova ame-
aça para que a “garota 
do futuro” a ajude a fu-
gir da polícia, enquan-
to nas cenas do presente 
Sooyeon tem um encon-
tro nada amistoso com 
Yeongsook, que sobrevi-
veu anos atrás e não pre-
tende deixar sua ex-ami-

ga de telefone viva.
Enquanto tenta esca-

par de Yeongsook, Sooye-
on consegue conversar 
com sua mãe do passa-
do por meio de uma li-
gação, avisando-a do pe-
rigo e fazendo-a resistir, 
mas ambas Yeongsook e 
a mãe de Sooyeon aca-
bam mortas na batalha. 
Como Yeongsook mor-
reu, Sooyeon consegue 
escapar e corre para o 
cemitério, onde chora no 
túmulo de sua mãe, mas 
logo em seguida sua mãe 
aparece atrás dela, viva, 
confundindo o especta-
dor enquanto o guia a um 
final feliz em que Sooye-
on e sua mãe sobrevivem.

Entretanto, enquanto 
os créditos começam a 
subir, pequenos flashes 
do que aconteceu logo 
em seguida são exibidos, 
confundindo o especta-
dor quanto ao fim do fil-
me A Ligação. Estas ce-
nas revelam que a Youn-
gsook do presente con-

tatou sua eu do passado 
via telefone para avisar 
que a mãe do Sooyeon e 
o policial estavam a ca-
minho e que isso poderia 
matá-la, possibilitando a 
sua versão do passado de 
se proteger melhor para 
que ela possa sobreviver.

Na cena em que Yeon-
gsook do passado apare-
cia morte no chão após 
uma alta queda mostra 
ela de olhos abertos, su-
gerindo que, nesta reali-
dade, ela sobreviveu. A 
mãe de Sooyeon, entre-
tanto, não está mais na 
cena, o que sugere que 
ela tenha fugido com a 
pequena Sooyeon, con-
sequentemente alteran-
do a linha temporal atu-
al de modo que elas pu-
dessem se reencontrar 
no cemitério no presen-
te, conforme exibido na 
cena passada.

Então, um novo flash 
do cemitério mostra a 
mãe de Sooyeon desa-
parecendo, o que suge-

re que de alguma forma 
a Yeongsook do passado, 
com a ajuda de sua eu do 
presente, conseguiu ma-
tá-la. A última cena mos-
tra Sooyeon adulta sen-
do torturada no sótão do 
casarão. 

Estes acontecimen-
tos, entretanto, são bem 
vagos e mal explicados, 
podendo ser apenas su-
gestões de linhas tem-
porais alternativas que 
mostram o que aconte-
ceria caso Yeongsook ti-
vesse sobrevivido. Te-
mos então, novamente, 
duas realidades entran-
do em conflito: em uma 
delas, Sooyeon e sua mãe 
vivem felizes após to-
dos os acontecimentos, 

em outra, a mãe morre 
e Sooyeon é capturada 
por Yeongsook. O filme, 
entretanto, não expla-
na qual delas é a verda-
deira ou o que desenca-
deou essa variação dos 
fatos, possibilitando di-
versas análises (e muita 
confusão). 

Finais abertos como 
este nem sempre são 
muito em recebidos pelo 
público, mas com es-
sas duas possibilidades 
apresentadas pelo di-
retor Lee Chunghyeon, 
cabe ao espectador in-
terpretar o final da obra 
e dos perigos que mexer 
com acontecimentos do 
passado podem acarre-
tar no nosso presente.
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Casal se despede no aeroporto!!!
O casal se despede no aeroporto e a esposa 

comenta:
- Sempre fico preocupada com as suas viagens 

de negócios, querido!
 
O marido responde:
- Bobagem, meu bem! 

Estarei de volta mais cedo do 
que você pensa!

- É justamente isso que me 
preocupa! - diz a mulher.

Risadaria...

Mundo 
conectado

O beijo mais saboroso...

VOCÊ SABIA QUE AGORA O ENEM COMEÇA NO PRIMEIRO ANO 
DO ENSINO MÉDIO?

Em 2021, uma nova forma de ingressar no ensino superior no 
país VAI ser colocada em prática: o Enem (Exame Nacional do Ensino 
Médio) SERIADO. Nesse modelo, os estudantes poderão fazer 
uma prova em cada um dos três anos do ensino médio. Ao final, o 
aluno terá uma pontuação que poderá ser utilizada em diferentes 
processos seletivos, incluindo o Prouni (Programa Universidade para 
Todos) e o Fies (Fundo de Financiamento Estudantil).

O Enem seriado não deve substituir o modelo regular da prova, 
que continuará acontecendo normalmente. Alunos de escolas 
públicas e privadas poderão participar do Enem seriado. Segundo o 
Inep (Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio 
Teixeira), responsável pelo exame, essas provas serão 100% digitais.

O que é o Enem seriado? O Enem seriado será um conjunto de 
provas realizadas ao longo dos três anos do ensino médio. O modelo 
é semelhante aos vestibulares seriados que existem no país, como 
o PAS (Programa de Avaliação Seriada), da UnB (Universidade de 
Brasília). 

A aplicação do Enem seriado será possível com a reformulação 
do Saeb (Sistema de Avaliação da Educação Básica). Isso porque as 
provas do chamado Enem seriado serão, na verdade, as provas do 
novo Saeb. Hoje, o Saeb é aplicado a cada dois anos para o 2º, 5º 
e 9º ano do ensino fundamental, além do 3º ano do ensino médio, 
e são avaliadas apenas as áreas de português e matemática. No 
novo Saeb, os alunos de todas as séries serão avaliados anualmente. 
Além disso, no novo modelo, outras áreas de conhecimento serão 
analisadas. Na prática, os alunos devem realizar uma prova ao final 
de cada ano do ensino médio: um aluno do 1º ano, por exemplo, 
fará o exame com questões correspondentes apenas ao conteúdo 
do 1º ano. O formato é diferente do vestibular tradicional, que avalia 
todos os conteúdos dos três anos do ensino médio em apenas uma 
prova. 

Como vai ser calculada a nota do Enem seriado? Ao final do 
ensino médio, será calculada uma média com base nas notas 
obtidas nas provas feitas em cada ano. Ainda não se sabe se haverá 
pesos diferentes para cada uma dessas provas e se o aluno que por 
ventura não realizar algum dos exames em determinado ano terá a 
média calculada. 

Em que datas serão aplicadas as provas do Enem seriado? Ainda 
não há uma data confirmada para a realização do Enem seriado 
em 2021, mas já se sabe que essas provas não serão aplicadas nas 
mesmas datas que o Enem tradicional. “O aluno que fizer o Enem 
seriado em 2021 também pode fazer o Enem regular. As duas provas 
não serão na mesma data, para que o aluno possa concorrer a uma 
vaga por meio dos dois processos seletivos”, disse Eduardo Carvalho 
Sousa, coordenador-geral de exames para certificação do Inep, em 
novembro deste ano. 

Quem vai poder fazer o Enem seriado? Alunos de escolas 
públicas e privadas poderão participar do Enem seriado. Segundo o 
Inep, a implementação desse novo modelo de prova será gradual: 
em 2021, apenas os alunos do 1º ano do ensino médio poderão 
optar por fazer a prova seriada. Em 2022, estudantes do 1º e do 2º 
ano do ensino médio poderão fazer o exame. De 2023 em diante, 
estudantes do 1º, do 2º e do 3º ano do ensino médio poderão 
realizar o Enem seriado. 

Quem fizer o Enem seriado vai poder fazer o Enem regular? Sim. 
O Enem seriado não surge para substituir o Enem regular, mas sim 
como uma alternativa ao exame tradicional. Quem fizer o Enem 
seriado, portanto, poderá participar ainda do Enem regular.  

Foto: Romar RigonFoto da Semana

Gotham Knights
Gotham Knights é o 

próximo jogo de videogame 
da franquia Batman 
para PlayStation 5 (PS5), 
PlayStation 4 (PS4), Xbox 
Series X/S, Xbox One e 
PC, mas que não tem o 
homem-morcego como 
personagem jogável. Com 
enredo original, que não 
segue os quadrinhos da DC 
Comics, Bruce Wayne morre 
em uma explosão e passa 
o legado de herói para os 
novos protetores da cidade 
de Gotham: Batgirl, Asa 
Noturna, Capuz Vermelho e 
Robin.

Diferente dos games 
da série Arkham (Asylum, 
City, Origins e Knight) do 
Batman, Gotham Knights 
pode ser jogado tanto 
sozinho quanto em modo 
cooperativo para até duas 
pessoas. A jogabilidade 
é inspirada nos títulos 
anteriores, mas o combate 
"foi totalmente reformulado 
para funcionar no co-
op", explicou Fleur Marty, 
produtor executivo do jogo. 
Nas linhas a seguir, você 
confere tudo sobre Gotham 
Knights, desde a data de 
lançamento, plataformas 
até as novidades da 

jogabilidade e enredo do 
jogo.

A data de lançamento 
de Gotham Knights ainda 
não foi revelada, mas a 
desenvolvedora WB Games 
marcou a chegada do game 
para algum momento ainda 
em 2021. O jogo estará 
disponível para PlayStation 
5 (PS5), PlayStation 4 (PS4), 
Xbox Series X/S, Xbox One e 
PC com dublagem e legenda 
totalmente em português 
do Brasil.

Em dezembro de 2020, 
a conta oficial de Gotham 
Knights postou uma 

imagem promocional no 
Twitter que contava com 
um pôster que mostrava 
as datas 16 e 21 de julho. 
Nada foi confirmado pela 
WB Games, mas é possível 
que a foto seja uma dica da 
possível data de lançamento 
do jogo.

O combate de Gotham 
Knights usa elementos dos 
jogos Batman Arkham, 
mas também recebeu uma 
otimização para funcionar 
no modo cooperativo. 
Cada Cavaleiro terá uma 
árvore de habilidades com 
poderes únicos, o que torna 
a jogabilidade diferente 

para cada personagem. O 
Robin, por exemplo, pode 
ter vantagem em combates 
furtivos, já o Capuz 
Vermelho deve priorizar 
lutas prolongadas.

Os quatro Cavaleiros 
de Gotham são membros 
da família de Batman que 
precisam carregar o legado 
do homem-morcego após 
sua morte inesperada. 
Batgirl, Asa Noturna, 
Capuz Vermelho e Robin 
precisam proteger a cidade 
de Gotham, cada um deles 
com sua própria motivação 
e história por trás do manto 
de herói.
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Muniz consegue o habeas corpus para Hélio. Rodrigo e 
Amaralina viajam sem revelar o destino. Hélio retorna 
para a casa dos pais. Cassiano entrega à família de 
Candinho uma parte das pedras retiradas da mina. 
Amaralina e Rodrigo voltam de viagem. Hélio emociona 
Donato ao dizer que vai voltar a pescar. Os tenentes 
descobrem que Rodrigo e Amaralina casaram em Las 
Vegas. Taís volta para Vila dos Ventos com um namorado 
italiano. Dionísio é condenado a prisão perpétua na 
Alemanha. Duque compra um iate e o batiza de Guiomar. 
Hélio é condenado a seis anos de prisão. Alberto descobre 
que Ester e Cassiano vão se casar. Cassiano, Samuca e 
Duque se preparam para o casamento. Alberto foge do 
hospício e corre para a igreja. Cassiano e Ester casam. 
Alberto sofre ao pensar na vida ao lado de Ester e 
Cassiano. Todos se divertem na festa de casamento de 
Cassiano e Ester. Alberto tenta se matar na frente de 
Ester e Cassiano. Alberto é salvo por Cassiano e levado 
para a areia. Alberto pega nas mãos de Ester e Cassiano e 
agradece por o terem salvo.

GLOBO - 18h20FLOR DO CARIBE  

HAJA CORAÇÃO GLOBO - 19h30

Teodora explica que foi salva por Epaminondas e anuncia 
que ele irá morar na mansão. Bruna finge ser amiga 
de Camila. Chantageado por Jéssica, Felipe termina o 
namoro com Shirlei. Lucrécia avisa a Teodora que Fedora 
foi sequestrada. Isabel informa a Apolo que Dulce foi 
autorizada pelo juizado a passear com Bia. Tamara teme 
que o escândalo do autódromo possa prejudicar Apolo 
na conquista da guarda de Carol e os irmãos. Aparício 
tenta se explicar para Rebeca, que o acusa de traidor. Nair 
teme ao ver que Nilton a reconheceu. Penélope tenta 
convencer Rebeca de que Aparício só queria lhe mostrar 
o valor do amor. Rebeca avisa às amigas que Teodora 
está viva. Felipe pede ajuda de Henrique para armar uma 
cilada contra Jéssica. Francesca incentiva Nair a contar a 
verdade aos filhos sobre a adoção. Tancinha se enfurece 
com Aparício, e Guido tenta acalmá-la. Felipe decide 
contar a Shirlei sobre a chantagem de Jéssica. Adônis 
sonda Nilton sobre Nair. Giba confirma para os repórteres 
que Tamara provocou o acidente que o tirou da corrida. 
Tancinha desconfia de Guido.

 A FORÇA DO QUERER  GLOBO - 21h25

Rubinho é preso e Bibi pede ajuda a Alessia para voltar 
ao Rio de Janeiro. Jeiza intercede por Ritinha, mas 
Joyce e Zu despistam a policial para proteger Ruy. Abel 
visita Zeca no hospital. Cândida afirma a Edinalva que a 
amiga tem ciúmes de Mere por causa de Abel. Ritinha 
grava um vídeo para afrontar Joyce. Ivan é socorrido e 
transeuntes avisam a Joyce e Eugênio. Marilda fala com 
Ritinha sobre o sucesso de seu vídeo. Joyce se desespera 
ao ver o estado do filho. Bibi descobre que Kikito não 
sabe onde Rubinho enterrou seu dinheiro. Zeca e Ruy 
têm maus pressentimentos. Simone estranha a ausência 
de Ivan. O médico anuncia a Joyce que Ivan perdeu seu 
bebê. Simone tenta falar com Silvana sobre sua doença. 
Dita sugere que Silvana avise à polícia sobre o agiota. 
Joyce compreende Ivan. Irene chantageia Eugênio, que 
acaba comprando um apartamento para a ex-amante. 
Simone, Biga e Nonato se preocupam com Ivan. Nonato 
põe um cartão na bolsa de Joyce, sem que ela perceba. 
Joyce pede que Ruy permita que Ritinha visite o filho. 
Cibele decide comparar o DNA de Ruyzinho e Ruy. Joyce 
pressiona Irene, e Mira sente medo da comparsa. Solução
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(Mil.) 
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(inglês)
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indiano

Porção de
um todo 

Osso da
face

Graduação
no judô

Partido de
Collor em

1989
Babosa

Aeroporto
(abrev.)

Situado no
passado

Édouard (?), pintor
francês 

Pessoa que trabalha
para candidato

Com sulcos
(o vidro)

(?) Russell,
filósofo 

A base do 
calendário

judaico

A área de
interesse
da Antro-
pologia

Animais
criados

para
abate 

Faixa de
rádios
Aquela
mulher

este, pon-
to subco-

lateral

3/hot — prn. 5/malar — manet. 6/étnica.
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PASA CAÇA E PESCA
√ Anzóis
√ Linhas
√ Carretilha
√ Molinetes
√ Varas
√ Camping
√ Carabinas de pressão

√ Barracas
√ Lanternas
√ Coletes
√ Barcos

VENDAS E REGISTROS E RENOVAÇÃO 
DE ARMAS

Rua Reinoldo Schmidt esquina com a Dom Guilherme Müller

Arroio do Tigre / Fone 51 9877 6843
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Horóscopo
ÁRIES 

21/03 a 20/04 - Espe-
re por uma conquista 
financeira nesta sema-

na. Novo empreendimento ga-
nhará impulso. Você terá exce-
lente desempenho numa ne-
gociação profissional e pode-
rá decidir seu futuro. 

LIBRA
23/09 a 22/10 - Assu-
ma nova rotina de tra-
balho. A semana trará 

sucesso nos empreendimen-
tos e projeção na carreira. Ino-
ve a atuação e invista num fu-
turo promissor, seus talentos 
serão reconhecidos e arranca-
rão elogios.

TOURO
21/04 a 20/05 - Sema-
na importante na car-
reira. Lance um proje-

to, firme alianças e aproveite 
uma oportunidade de cresci-
mento financeiro. Mercúrio 
em movimento direto facilita-
rá comunicações profissionais 
e divulgação do trabalho.

ESCORPIÃO
23/10 a 21/11 - Esta se-
mana favorecerá novos 
relacionamentos. Tome 

iniciativas, agilize decisões e 
amplie a presença nas redes. 
Atitude nas relações atrairá 
oportunidades de sucesso. Dis-
ciplina e rotina organizada be-
neficiarão a saúde.

GÊMEOS
21/05 a 20/06 - Su-
cesso profissional e fi-
nanceiro diminuirá in-

quietudes e permitirá inves-
tir nos projetos pessoais com 
mais segurança. Acerte a do-
cumentação, resolva assuntos 
jurídicos ou planeje uma via-
gem especial.

SAGITÁRIO
22/11 a 21/12 - Movi-
mente o trabalho com 
ideias originais e aber-

tura a novas atividades. A se-
mana trará inovações que fa-
cilitarão a vida. Bom período 
para reformular a rotina, in-
vestir nos estudos e atualizar 
tecnologias.

CÂNCER
21/06 a 21/07 - Pla-
nejamento de viagem, 
empatia com alguém 

de longe ou planos de mudan-
ça proporcionarão grande en-
tusiasmo nesta semana, que 
trará novidades e olhar mais 
amplo sobre o futuro. Se es-
tiver só, uma amizade poderá 
resultar em romance.

CAPRICÓRNIO
22/12 a 20/01 - Amor 
em alta nesta sema-
na! Embarque num cli-

ma romântico e imprima mais 
emoção na vida íntima. Ativi-
dades comerciais e comunica-
ções estarão aquecidas. Con-
te com poder de negociação e 
parcerias motivadoras.

LEÃO
22/07 a 22/08 - Senti-
mentos profundos ins-
pirarão mudanças e de-

cisões profissionais. Avalie per-
das, ganhos e novas direções 
possíveis. A semana anuncia 
rompimento de antigos pa-
drões e abertura a novos rela-
cionamentos.

AQUÁRIO
21/01 a 19/02 - Ótimo 
período para agilizar o 
trabalho e incluir uma 

atividade gostosa na rotina. A 
semana trará bons resultados 
financeiros e maior satisfação 
pessoal. Reformule estruturas 
e torne a vida mais leve. Negó-
cios estarão aquecidos.

VIRGEM
23/08 a 22/09 - Óti-
mo período para expor 
ideias, conquistar sim-

patias no ambiente de trabalho 
e iniciar amizades. Você estará 
com força total para alcançar 
as metas e lutar por causas re-
levantes. Aprenda com novas 
referências.

PEIXES
20/02 a 20/03 - Mo-
vimente as comunica-
ções e os contatos. A 
semana trará novida-

des atraentes e novas conquis-
tas. Com Sol em seu signo, sua 
presença será marcante. Fase 
de realizar sonhos da vida ínti-
ma. Apoie a família.
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RUA PEDRO ELESBÃO, 231 - BAIRRO RIO BRANCO - SOBRADINHO/RS
51 996 993 798              NANI Festas51 996 993 798              NANI F

Parabéns,
Adônis 
Evangelista 
Ramos!

Agradecimento aos pais 
Maicon Pereira da silva, 
Kati éli Evangelista e ao
mano Pietro Evangelista.

Sobradinho4 aninhos



A Secretaria de Educa-
ção e Cultura de Arroio 

do Tigre através de sua 
equipe de gestão está pro-
movendo formações peda-
gógicas nas escolas muni-
cipais, em preparação ao 
ano letivo de 2021.

Serão ao todo sete en-
contros, organizados com 
os professores, equipe di-
retiva e funcionários de 
cada escola de ensino fun-
damental. Nestes eventos 
ocorrem a apresentação 
da equipe que fará a par-
te de gestão junto à secre-

taria, explanação do ca-
lendário escolar, orienta-
ções pedagógicas para o 
ano letivo.

As orientações quanto 
as restrições do transpor-
te escolar e os protocolos 
de segurança dentro do 
ambiente escolar são re-
passadas como uma forma 
de disseminar as informa-
ções e posteriormente em 
reuniões menores serão 
passadas aos pais. Através 
do técnico em segurança 
do trabalho da prefeitu-
ra municipal, Pedro Pau-

lo Alves Bueno, explana 
as medidas tomadas para 
que as aulas sejam desen-
volvidas de forma segu-
ra. Ressaltando os produ-
tos de limpeza e higieni-
zação específicos adqui-
ridos pela administração 
municipal, itens para uso 
do álcool gel e os planos 
de contingências elabora-
dos conforme os protoco-
los de enfrentamento à Co-
vid-19. O técnico reafirma 
a equipe escolar a necessi-
dade da rotina de cuidados 
ser feita de forma diária e 

eficaz para que não ocorra 
contaminação em massa, 
o trabalho é de ajuda mú-
tua, todos os envolvidos e 
atividades são importan-
tes quanto ao seguimen-
to dos protocolos e assim 
a vivência de forma segura. 

As escolas já tiveram al-
terações no ambiente, or-
ganização das turmas, da 
mesma forma que os veí-
culos que realizam o trans-

porte escolar já foram vis-
toriados e receberam os 
itens obrigatórios. A secre-
taria da Educação e Cultu-
ra reuniu-se, em outro mo-
mento, com a presença do 
prefeito, com os proprie-
tários das linhas de trans-
porte terceirizados para 
orientar quanto as exigên-
cias para que possam reto-
mar o transporte. 

O retorno as aulas num 

cenário geral serão de 
grande desafio. Com isto 
estes momentos prévios 
de treinamento e orien-
tação de cuidados e de li-
nha pedagógica são es-
senciais para que os pro-
fessores se sintam prepa-
rados para retomar a ro-
tina e tranquilos por sabe-
rem que há todo um cui-
dado com os profissionais 
e alunos das escolas.

Gazeta Arroio do Tigre
Sexta-feira I 26 I Fevereiro I 2021

A Administração Municipal de Arroio do Tigre 

Pedimos a população que redobrem os cuidados frente a pandemia do coronavírus.

O crescente número de casos em nossa cidade está fazendo com que 

a saúde pública fi que esgotada, assim como o Hospital Santa 

Rosa de Lima trabalhe com super lotação.

Intensifi camos as fi scalizações com apoio da vigilância sanitária e 

Brigada Militar. O não cumprimento dos decretos prevê penalizações e 

multas. Evite aglomerações, use máscara e álcool gel.

É responsabilidade de todos evitar a contaminação!

Formações pedagógicas são realizadas em escolas
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Escola La Salle nos 50 anos do JERGS

Unidade de Recebimento e Loja de Ferragens na Rua Benjamim Mainardi, 2 - Bairro Industrial - Arroio do Tigre 
Supermercado na Rua 25 de Julho - Fone: 51 3747-1187 | Loja Ferragens - Fone: 51 3747-1812 | Escritórios - Fone: 51 3747-1812

Dando sequência as reuniões regionais preparatórias a assembleia geral, a Cotriel promoveu na manhã desta terça-feira (22), o encon-
tro com os associados de Arroio do Tigre. Na ocasião, foram apresentados os números do balanço de 2020, detalhados os investimentos 
feitos no período e os projetados para este ano. Entre eles, a abertura de um supermercado em Sobradinho. Segundo ele, mais de 10 
milhões de reais foram investidos para estruturar as unidades já existentes. Questionado sobre futuros investimentos, Nicolini revelou 
que há pré-contratos já assinados, onde estão sendo alugadas estruturas em Jacuizinho e Salto do Jacuí, e nos próximos dias inaugura 
um supermercado em Jacuizinho. Em Sobradinho, a Cotriel está trabalhando com um grupo de investidores para também instalar um 
supermercado. A previsão é de que o empreendimento esteja em funcionamento no início do ano que vem, uma vez que a obra precisa 
ainda ser construída. 

O presidente da Cotriel disse que a entidade tem um equilíbrio grande em seus negócios por ser uma cooperativa diversifi cada. Ele 
citou como exemplo a soja que na safra anterior teve uma quebra de 54%, mas, a Cotriel tem 18 atividades como agroindústrias, farmá-
cias veterinárias, supermercados, postos de combustíveis, recebimento de leite, que geraram receitas que compensaram as perdas. Hoje 
à 15 horas e 30 minutos, a reunião será no CTG Galpão da Estância, com os associados de Sobradinho. As reuniões regionais da Cotrel se 
estenderão até segunda-feira, dia 1º de março, em preparação a Assembleia Geral marcada par terça-feira, dia 2, na sede da AFECO, em 
Espumoso, com a 1ª convocação marcada para as 12 horas, com a presença de 2/3 (dois terços) dos delegados. Em 2ª convocação às 13 
horas com metade mais um dos delegados, e em 3ª convocação às 14 horas com a presença mínima de 10 delegados.

Cotriel anuncia abertura de supermercado em Sobradinho

A  Estadual de Ensino Funda-
mental São João Batista de 

La Salle de Vila Progresso, Ar-
roio do Tigre, participou dos 
50.ª Edição dos Jogos Escola-
res do Estado do Rio Grande 
do Sul (JERGS) no final do ano 
de 2020, que teve pela primei-
ra vez a modalidade de Xadrez 
on-line devido à pandemia.

A aluna Sabine Epp Pereira 

na categoria mirim feminino, 
conquistou o 2.º lugar na eta-
pa regional, que envolveu 66 
cidades e as coordenadorias 
de educação 5.ª, 12.ª, 13.ª,18.ª, 
19.ª e 24.ª Coordenadorias e na 
Etapa final do Xadrez online 
conquistou o 7.º lugar no dia 6 
de dezembro de 2020. A aluna 
esteve na 24.ª Coordenadoria 
de Educação em Cachoeira do 

Sul, onde recebeu sua premia-
ção e certificado da Coordena-
dora Ângela Schwab, acompa-
nhada pelo professor Sebas-
tião Francisco Pereira, também 
teve a presença da professora 
de xadrez Marzué Epp Pereira 
que participou do torneio de 
xadrez on-line de professoras, 
quando conquistou o 9.º lugar 
no Estado.

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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VENHA ATÉ A LOJA E CONHEÇA NOSSA LINHA DE MÓVEIS PARA DEIXAR SUA CASA AINDA MAIS ACONCHEGANTE
Rua dos Imigrantes, 789 - Segredo/RS - 51 3745 1157

Conselho Municipal da Saúde realiza reunião
>> ARROIO DO TIGRE   A reunião contou com a presença do prefeito municipal, 
Marciano Ravanello, e da secretária municipal da Saúde, Diana Rauber Mergen

O Conselho Municipal 
Da Saúde tem como 

objetivos acompanhar, 
orientar, deliberar e fis-
calizar as verbas finan-
ceiras, repasses do go-
verno federal e estadual, 
programas e indicadores 
de saúde bem como, au-
xiliar no estabelecimento 
de metas e investimentos 
na esfera municipal.

O Conselho Municipal 
da Saúde de Arroio do Ti-
gre é muito ativo e parti-
cipativo e estiveram reu-
nidos na última terça-
-feira, dia 23 de feverei-
ro, de forma ordinária os 
membros que compõem 
o conselho, convocados 
pela presidente Rosa Te-
rezinha Jank Mossmann 
para realizarem algumas 
deliberações pertinentes. 

A reunião contou com 
a presença do prefeito 
municipal, Marciano Ra-
vanello, e da secretária 
municipal da Saúde, Dia-
na Rauber Mergen, que 

aproveitaram a oportuni-
dade para explanar os ob-
jetivos frente a gestão nos 
próximos quatro anos. 
Reafirmando a impor-
tância do conselho para 
o andamento das ativida-
des desenvolvidas, prin-
cipalmente quanto a for-
ma de investimento dos 
recursos. Além, de fisca-
lizar, prefeito ressalta que 
o conselho também tem 
como missão divulgar à 
comunidade as ações da 
secretaria municipal da 
saúde. Nesta reunião, a 
secretária informou aos 
presentes quanto ao an-
damento de alguns ser-
viços da atenção primária 
de Arroio do Tigre, como 
a contratação de uma nu-
tricionista para atender 
hipertensos, diabéticos 
e obesos através de um 
recurso específico do go-
verno federal. A neces-
sidade de alterar os ser-
viços de saúde devido a 
pandemia do Covid-19, 

colocando o Esf Saúde 
para todos do Bairro In-
dustrial para atender so-
mente pacientes com sin-
tomas gripais. Expôs aos 
presentes a alteração do 
formato das Oficinas Te-
rapêuticas – tipo II exe-
cutadas pelo município, 
anteriormente eram re-
alizadas oficinas de arte-
sanatos e agora mediante 
a contratação de profis-
sional especializada, irá 
ser substituída por Práti-
cas Integrativas Comple-
mentares ( PIC’S). Infor-
mou a busca da gestão da 
saúde para a adesão e im-
plantação do AMENT que 
se trata de um programa 
com uma Equipe Multi-
profissional De Atenção 
Especializada Em Saúde 
Mental.

O prefeito municipal, 
reforçou estar à disposi-
ção da comunidade para 
captar e atender deman-
das na área da saúde, a 
pasta da saúde sempre 

recebeu muita atenção e 
investimentos de seu go-
verno e reafirmou o enor-
me desafio que tem sido a 
saúde pública desde o iní-
cio da pandemia. 

A reunião contou ain-
da, com a presença da 
Presidente da Associação 
Beneficente Santa Rosa 
de Lima, Vilma Teloken, 
para expor o atual cená-
rio da instituição e a rea-
lização da contratação de 
serviços médicos presen-
cial 24 horas.

Além destes itens a 
reunião tinha em pauta 
a apresentação e apre-
ciação do O Relatório De-
talhado do Quadrimes-
tre Anterior (compreen-
dido a setembro, outu-
bro, novembro e dezem-
bro de 2020) e do Rela-
tório Anual de Gestão de 
2020, apresentações re-
alizadas pela servidora/
enfermeira gestora, Ana 
Paula Bonadeo. A pre-
sidente, Rosa Terezinha 
Jank Mossmann, colocou 

em apreciação o Monito-
ramento da Gestão em 
Saúde do terceiro qua-
drimestre de 2020, sen-
do todos os itens apro-
vados pelos conselheiros 
presentes. 

Estes encontros e con-
selhos servem também, 
como forma de diálogo e 
interlocução entre o exe-
cutivo municipal e comu-
nidade, já que os mem-
bros são representantes 
das entidades civis do 
município.

DIVULGAÇÃO
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DIVULGAÇÃO

Empresário alega legítima defesa 
>> ASSASSINATO   A víti ma, Robson Pereira Machado, 23 
anos, ti nha antecedentes criminais e estaria realizando um 
furto no momento do crime

O proprietário do de-
pósito do Detran, lo-

calizado no Bairro Rio 
Branco em Sobradinho, 
assumiu a autoria dos 
disparos que vitimou 
Robson Pereira Macha-
do, de 23 anos. O corpo 
foi encontrado na Rua 
Pedro Elesbão, na noi-
te de segunda-feira, dia 
23, e chegou a ser en-
caminhado ao Hospital 
São João Evangelista pe-
los Bombeiros Voluntá-
rios, onde foi constata-
do o óbito. Conforme a 
Brigada Militar, o jovem 
morto teria invadido os 
fundos do depósito. 

Com ele foram loca-
lizados os itens furta-
dos, como um rádio au-
tomotivo, caixa de som, 
um módulo automotivo 
e um relógio digital. De 
acordo com a BM, ele ti-

nha vários antecedentes 
criminais. O empresário 
prestou depoimento na 
Delegacia de Polícia de 
Sobradinho e assumiu 
os disparos, relatando o 
que ocorreu e alegou le-
gítima defesa.

A reportagem da Ga-
zeta – rádio e jornal, en-
trevistou o empresá-
rio na tarde desta quar-
ta-feira e, com exclusi-
vidade, detalha o fato, 
preservando o nome, 
por solicitação do mes-
mo. Ele estava em casa 
quando ouviu o barulho 
dos cachorros. Saiu para 
ver o que estava ocor-
rendo e foi em direção 
aos fundos do depósito 
de onde vinha os latidos. 
Como estava escuro, foi 
surpreendido por uma 
pancada na parte de trás 
da cabeça. 

Ele caiu e conseguiu 
sacar a arma. O indiví-
duo ainda o atingiu com 
um objeto cortante. Foi 
quando ocorreram os 
disparos. “Vi que tinha 
acertado ele, mas mes-
mo assim ele conseguiu 
pular a cerca. Estou com 
minha consciência tran-
quila, pois estava sendo 
roubado”, citou. O em-
presário também afir-
mou que os roubos vi-
nham ocorrendo com 
frequência. “Somente 
na semana passada fo-
ram levados mais de 300 
quilos de alumínio”, afir-
mou ele.

Em tempo...
Após o fato alguns co-

mentários foram feitos 
em redes sociais e gru-
pos de whats app, cri-
ticando a forma como a 

notícia foi divulgada. Por 
parte da Gazeta, foram 
seguidas as novas leis da 
imprensa na divulgação 
de ocorrências policiais. 
Em nenhum momento a 
Gazeta divulgou o nome 
do autor, nem o motivo 
do fato e, muito menos, 
opinou sobre a legíti-
ma defesa,  seguindo so-
mente o que foi divulga-
do pela polícia. 

A reportagem da Ga-
zeta entrou em conta-
to com o empresário, 
proprietário do depósi-
to ainda na madrugada 
de terça-feira. A seu pe-
dido, foi divulgado so-
mente o que constava 
na ocorrência. Ele pro-
meteu entrar em conta-
to para relatar o que ti-
nha ocorrido, fato que 
ocorreu na tarde desta 
quarta-feira.

PROJETOS E PROPOSIÇÕES APRECIADAS
EM SESSÃO ORDINÁRIA DE 22 DE FEVEREIRO DE 2021

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 28/2021 do Ver. LUIZ FREITAS: Solicito 
ao Executivo Municipal que aumente a altura dos dois quebra molas na 
rua Borges de Medeiros pois os motoristas estão trafegando em alta ve-
locidade e o local não possui calçada e os pedestres transitam pela rua.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 29/2021 do Ver. JEFERSON MATANA: 
Que o Executivo Municipal, através do setor competente, com o obje-
tivo de aumentar o número de vagas de estacionamento, facilitando o 
fluxo de veículos, modifique para a cor BRANCA as seguintes faixas de 
estacionamento: a.            A faixa amarela em frente a antiga farmácia 
do Ivo, e a faixa de estacionamento azul, em frente ao fórum desativa-
do, ambos situados na Avenida João Antônio, Centro de Sobradinho. b. 
A Faixa amarela em frente a Agropecuária Feron, situado na Rua Inde-
pendência, Centro de Sobradinho.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 30/2021 da Ver. IAVA TREVISAN: Que o 
Executivo Municipal, através do setor competente, providencie a insta-
lação de um redutor de velocidade na Rua Antenor Gonçalves da Silva, 
bairro Pinhal, em frente ao bar da Tê, o que garantira maior segurança 
aos moradores da localidade.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 31/2021 da Ver. IAVA TREVISAN: Que o 
Executivo Municipal, através do setor competente, providencie a lim-
peza da quadra de esportes do bairro Pinhal, bem como realize melho-
rias nas redes da quadra.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 32/2021 da Ver. DANIELLE KARNOPP: 
Que o Executivo Municipal através do setor competente providencie 
a instalação de quebra-molas em Linha Quinca, no local popularmente 
conhecido como “loteamento” Borges.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 33/2021 da Ver. DANIELLE KARNOPP: 
Que o Executivo Municipal através do setor competente providencie a 
instalação de Lixeiras nas Ruas Rodolfo Textor e João Maieron, ambas si-
tuadas no bairro Maieron, oportunizando aos moradores um local ade-
quado para depósito e coleta do lixo produzido.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 34/2021 da Ver. DANIELLE KARNOPP: Que 
o Executivo Municipal através do setor competente providencie a troca 
da lâmpada queimada na Rua Arnaldo Turcatto, bairro Maieron, locali-
zada em frente a pinguela de madeira que interliga os bairros Maieron 
e Centro, garantindo maior segurança a seus usuários.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 35/2021 da Ver. IAVA TREVISAN: Que o 
Executivo Municipal, através do setor competente, providencie a limpe-
za da praça localizado próximo a Escola Estadual Lindolfo Silva, em espe-
cial a pista de Skate, bem como providencie a pintura da quadra e a ins-
talação de uma cesta nova para a pratica esportiva o que irá proporcio-
nar aos jovens que frequentam o local um ambiente limpo e saudável.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 36/2021 do Ver. JEFERSON MATANA: 
Que o Executivo Municipal, através do setor competente providencie 
os reparos necessários no aceso Arthur Lopes na entrada da Linha Quin-
ca com o intuito de gerar mais segurança e acessibilidade aos morado-
res, pedestres e motoristas.

INDICAÇÃO 08 do Ver. LUIZ FREITAS: Que o Poder Executivo estude a 
possibilidade de realizar o recolhimento de lixo seco no interior do mu-
nicípio de forma quinzenal.

INDICAÇÃO 11 do Ver. LUIZ FREITAS: Que o Poder Executivo promo-
va a criação de um Fundo Municipal de Fomento ao Comércio e Turis-
mo, depositando um valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais) mensalmen-
te. JUSTIFICATIVA: Através da criação de um Fundo Municipal de Fo-
mento ao Comércio e Turismo, o Executivo Municipal poderá organi-
zar-se de forma efetiva e dispor de recursos financeiros para aquisi-
ção de bens, serviços, realização de eventos, e materiais para embele-
zamento da cidade em datas festivas, em especial no Natal das Estre-
las o que colocara Sobradinho em um patamar turístico até então pou-
co explorado, refletindo diretamente nos setores comerciais, gastronô-
micos, hoteleiros, de serviços, entre outros, além de gerar empregos, 
garantir renda e dignidade.

REQUERIMENTO 01/2021 da Comissão de Finanças: A comissão de Fi-
nanças, Orçamento, Serviços Públicos e Transportes requer que a Mesa 
Diretora encaminhe ofício ao Executivo Municipal solicitando que ao en-
viar projetos de lei para o Poder Legislativo tenham a atenção de tra-
zer mais detalhes sobre aquisições e contratações, especificando a lo-
calização de obras, quantidade de pessoal e funções das pessoas a se-
rem contratadas, por exemplo. O objetivo dessa comissão é ter mais 
informações a fim de possibilitar uma maior análise e esclarecimento 
dos projetos em seus pareceres gerando maior confiabilidade e trans-
parência aos munícipes.

PROJETO DE LEI 05/2021 DO PODER EXECUTIVO Que Autoriza o Exe-
cutivo Municipal abrir Crédito Suplementar no Orçamento de 2021, Lei 
Municipal nº 4746, de 08.12.20, no valor de R$ 57.150,63 com o obje-
tivo de atender saldo de recursos repassados pela União do Covid 19, 
não efetuados integralmente em 2020.

PROJETO DE LEI 08/2021 DO PODER EXECUTIVO  Que autoriza o Exe-
cutivo Municipal a contratar em regime de emergência e sem concurso 
público um facilitador de artes, para atuação na Secretaria Municipal de 
Saúde, junto ao Núcleo de Apoio à Saúde da Família – NASF.

O TEXTO E O TERO DAS PROPOSIÇÕES SÃO 
DE INTEIRA RESPONSABILIDADE DOS VEREADORES.

CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DE SOBRADINHO

EDITAL DE INTIMAÇÃO – LEILÃO
VARA JUDICIAL – COMARCA DE ARROIO DO TIGRE. NATUREZA: EXE-

CUÇÃO DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL. PROCESSO: 143/1.14.0001278-
3 (CNJ: 0002371-46.2014.8.21.0143). EXEQUENTE: SICREDI CENTRO 
SERRA. EXECUTADO: NATALINO FERNANDO HENCHEN. OBJETO: VEN-
DA, EM LEILÃO, NA DATA E HORA INFRA, DO(S) BEM(NS): UMA FRA-
ÇÃO DE TERRAS DE AGRICULTURA, COM BENFEITORIAS E ÁREA DE 
3,5há, COM DECLIVE, DENTRO DE ÁREA MAIOR DESCRITA NA MATRÍ-
CULA Nº 9.726 CRI (R.5 E R.6/9.726), CUJAS CONFRONTAÇÕES GERAIS 
SÃO: AO NORTE COM NARLAN STERTZ E JOÃO FRANCISCO FIÚZA; AO 
SUL COM MAICON FELICIANO EPP E NARCISO STERTZ; AO LESTE COM 
LEOMAR FIÚZA; E AO OESTE COM MAICON FELICIANO EPP E NARLAN 
STERTZ. AVALIAÇÃO: R$ 97.000,00 - COMUNICAÇÃO: SE NÃO HOUVER 
LANÇO IGUAL OU SUPERIOR AO VALOR DA AVALIAÇÃO, O(S) BEM(NS) 
SERÁ(ÃO) LEVADO(S) A 2º LEILÃO, NA DATA E HORA INFRA, A QUEM 
MAIS DER, ADMITIDO O LANCE MÍNIMO DE ATÉ 70% DA AVALIAÇÃO, 
DE ACORDO COM A INSTRUÇÃO DO JUÍZO NO FEITO. ÔNUS: AS DESPE-
SAS DE LEILÃO SERÃO CUSTEADAS PELO ARREMATANTE. COMISSÃO DO 
LEILOEIRO: 5%. INTIMAÇÃO: DA PARTE DEVEDORA, CASO NÃO ENCON-
TRADA PELO(A) OFICIAL(A) DE JUSTIÇA PARA CIENTIFICAÇÃO PESSOAL, 
FICA POR ESTE INTIMADO. DATAS DOS LEILÕES: 1º DATA 03/03/2021 
ÀS 14:00hs; 2ª DATA 17/03/2021 ÀS 14:00hs. LOCAL: ESCRITÓRIO DO 
LEILOEIRO (ATO Nº 057/2020 – CGJ – ART. 10, INC. VII) WWW.SINDI-
LEIRS.COM.BR - ARROIO DO TIGRE, 07 DE JANEIRO DE 2021. LEILOEI-
RO: ALEXANDRE MEDEIROS SILVA. JUIZA DE DIREITO: DRA. MARCIA 
RITA DE OLIVEIRA MAINARDI.

EDITAL DE INTIMAÇÃO – LEILÃO 
VARA JUDICIAL - COMARCA DE ARROIO DO TIGRE. NATUREZA: PRE-

CATÓRIA DE ATOS EXECUTÓRIOS. PROCESSO: 143/1.17.0001042-5 (CNJ: 
0001627-46.2017.8.21.0143) EXEQUENTE: ARCO DIESEL LTDA. EXECU-
TADA: TRANSPORTES HER LTDA. OBJETO: VENDA, EM LEILÃO, NA DATA 
E HORA INFRA, DO(S) BEM(NS): UM CAMINHÃO VW/24.250 CNC 6X2, 
DIESEL, ANO/MODELO 2008/2009, PLACAS JHZ 4434, COR BRANCA, RE-
NAVAM 127755055, DEPOSITADO COM A REQUERIDA E LOCADO À EM-
PRESA ‘CLAUDIOMIRO MARQUES ALVES’, COM SEDE EM TUPANCIRETÃ/
RS, NA RUA SERAFIM BRAVO, Nº 197, ONDE PODERÁ SER VISTORIADO 
PELOS INTERESSADOS. AVALIAÇÃO: R$ 106.965,00 - COMUNICAÇÃO: SE 
NÃO HOUVER LANÇO IGUAL OU SUPERIOR AO VALOR DA AVALIAÇÃO, 
O(S) BEM(NS) SERÁ(ÃO) LEVADO(S) A 2º LEILÃO, NA DATA E HORA IN-
FRA, A QUEM MAIS DER, ADMITIDO O LANCE MÍNIMO DE ATÉ 70% DO 
VALOR DA AVALIAÇÃO, DE ACORDO COM A INSTRUÇÃO DO JUÍZO NO 
FEITO. ÔNUS: AS DESPESAS DE LEILÃO SERÃO CUSTEADAS PELO ARRE-
MATANTE. COMISSÃO DO LEILOEIRO: 5%. INTIMAÇÃO: DA PARTE DEVE-
DORA, CASO NÃO ENCONTRADA PELO(A) OFICIAL(A) DE JUSTIÇA PARA 
CIENTIFICAÇÃO PESSOAL, FICA POR ESTE INTIMADA. 

DATAS DOS LEILÕES: 1º DATA 03/03/2021 ÀS 14:00hs; 2ª DATA 
17/03/2021 ÀS 14:00hs. LOCAL: ESCRITÓRIO DO LEILOEIRO (ATO Nº 
057/2020 – CGJ – ART. 10, INC. VII) WWW.SINDILEIRS.COM.BR - ARROIO 
DO TIGRE, 07 DE JANEIRO DE 2021. LEILOEIRO: ALEXANDRE MEDEIROS 
SILVA. JUIZA DE DIREITO: DRA. MARCIA RITA DE OLIVEIRA MAINARDI.

O autor do disparo de espin-
garda que matou Edemar Mori-
nel, na noite de domingo, 21, se 
apresentou na Delegacia de Po-
lícia de Sobradinho, na manhã 
dessa quarta-feira, 24. Acompa-
nhado de um advogado, o ho-
mem de 33 anos, prestou depoi-
mento e alegou legítima defesa. 
A arma utilizada no crime foi en-
tregue na DP.

Após o interrogatório, o autor 
foi liberado e responderá em li-
berdade. A Polícia Civil concluiu 

as investigações e agora aguarda 
o laudo da perícia, para incluir 
no inquérito e remeter ao Poder 
Judiciário. 

 
Relembre do caso
Um homem morreu por dis-

paro de espingarda na noite des-
se domingo, 21, na localidade 
de Posse do Caçador, interior de 
Passa Sete. A vítima, identifica-
da como Edemar Morinel, de 51 
anos, acabou não resistindo ao fe-
rimento e morreu no local. Próxi-

mo ao corpo também foi localiza-
do um facão.

O fato foi registrado na Dele-
gacia de Polícia de Sobradinho. 
As causas e a motivação do cri-
me serão investigadas pela Polí-
cia Civil. A Brigada Militar de Pas-
sa Sete atendeu a ocorrência. O 
corpo de Edemar Morinel foi en-
caminhado para o Instituto Médi-
co-Legal (IML). Na segunda-feira, 
22, aconteceu o sepultamento de 
Edemar Morinel no Cemitério de 
Posse do Caçador em Passa Sete.

Autor de homicídio em Passa Sete se apresenta à polícia
CENTRO SERRA
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VENDE-SE: 
Terreno plano - 14x40, em Sobradinho, localizado 

na Rua Borges de Medeiros. Com calçamento, 
água e luz. Preço bom e aceito proposta. 
Pode mandar Whats: 51 996 667 146.

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE SOBRADINHODIVULGAÇÃO

Aluga-se Apartamento 

 Praça 03 de Dezembro em Sobradinho. 
 3 quartos, sala, cozinha, área de serviço, 
churrasqueira e garagem para um carro.

Tratar fone: 51 9 9535 0108

VENDE-SE: 
Casa 3 quartos, com garagem, na Rua Cândida
Zuchetto, n°42. Possui 310,14 m² de terreno e 
129,17 m² de área contruída. Rua e vizinhança 

tranquilas.Calçamento novo. Próximo ao 
Restaurante Colome do Centro da cidade. 

Rua bem arborizada. Possui pátio atrás da casa.
Contato: 519 9654 9859

VENDA AVULSA DO JORNAL 
GAZETA DA SERRA

em Sobradinho
LANCHERIA DA RODOVIÁRIA
Rua Pedro Álvares Cabral, nº121

CLIPPER CÓPIAS
Rua Paulino Pedro Bridi, nº22 com Gustavo
ou Junior - fone  3742-3549

em Lagoa Bonita do Sul
FARMÁCIA SANTO ANTÔNIO
Av. José Luchese, nº 362  com Magali 
fone 51 3616-4045

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 004/2021
 EXTRATO DE EDITAL  - ABERTURA DO PROCESSO SELETIVO

 O Município de Tunas, informa que realizará PROCESSO SELETIVO SIM-
PLIFICADO ANÁLISE DE CURRÍCULOS/CADASTRO RESERVA para  os cargos 
de FARMACÊUTICO e ENFERMEIRO PADRÃO . INSCRIÇÕES: 01/03/2021 
A 05/03/2021, em dias úteis, na Secretaria Municipal de Administração 
de Tunas, das 8h00min às 11h30min e das 13h30min às 16h30min, sito 
na Rua Carolina Schmitt, Tunas, RS. Maiores informações poderão ser 
obtidos através do telefone (51) 3767 1084. O Edital na íntegra estará 
disponível a partir de 01/03/2021 no mural de publicaçãoes oficiais da 
Prefeitura Municipal e Site do Municipio.

Tunas, 26 de Fevereirode 2021. 
Paulo Henrique Reuter,

Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL
DE TUNAS

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 005/2021
 EXTRATO DE EDITAL  – ABERTURA DO PROCESSO SELETIVO

 O Município de Tunas, informa que realizará PROCESSO SELETIVO SIM-
PLIFICADO ANÁLISE DE CURRÍCULOS para a formação de Cadastro Reser-
va, para o cargo de  Motorista. INSCRIÇÕES: 01/03/2021 a 05/03/2021, 
em dias úteis, na Secretaria Municipal de Administração de Tunas, das 
8h00min às 11h30min e das 13h30min às 16h30min, sito na Rua Caro-
lina Schmitt, Tunas, RS. Maiores informações poderão ser obtidos atra-
vés do telefone (51) 3767 1084. O Edital na íntegra estará disponível a 
partir de 01/03/2021 no mural de publicaçãoes oficiais da Prefeitura 
Municipal e Site do Municipio.

Tunas, 26 de Fevereirode 2021.
Paulo Henrique Reuter

 Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL
DE TUNAS

TERMO DE PUBLICAÇÃO

CIRANO DE CAMARGO, Prefeito Municipal de Lagoão, Estado do Rio 
Grande do Sul, torna publico que realizará abertura das licitações a se-
guir mencionadas, cujo   o edital pode ser obtido na integra junto a Pre-
feitura Municipal situada na AV. Manoel de Brito, 800. Neste Municí-
pio, ou pelo site: WWW.lagoao.rs.gov.br :

PREGÃO PRECENCIAL 002/2021. Abertura 10/03/2021 às 10:00 Hs.   
Objeto Registro de Preço (prazo de um ano) para possível Aquisição de 
até 200 m³ Concreto Usinado FCK  25 MPA.

PREGÃO PRECENCIAL 003/2021. Abertura 11/03/2021 às 10:00 Hs.   
Objeto Aquisição de  Cestas Básicas Projeto Cidade Limpa.

Lagoão, 25 de Fevereiro de 2021.
CIRANO DE CAMARGO
PREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LAGOÃO

AVISO DE LICITAÇÃO

O Município de Sobradinho, RS, torna público, para conhecimento 
dos interessados, que fará realizar as seguintes licitações:

Pregão Presencial RP nº 12/2021- Aquisição eventual de insumos 
para atender as necessidades dos consultórios odontológicos da Secre-
taria Municipal de Saúde. Início da sessão de lances: Dia: 12/03/2021 
às 09 horas 

Pregão Presencial RP nº13/2021- Aquisição de um Distribuidor de Es-
terco liquido, para atender as necessidades da Secretaria de Agricultu-
ra. Início da sessão de lances: Dia: 11/03/201 às 09 horas

Todas as reuniões serão na sala de reuniões do Centro Administrati-
vo Municipal. Maiores informações e edital, estão disponíveis aos in-
teressados no Departamento de Licitações, sito á rua General Osório, 
200, no horário das 07:30 às 17:00 e no site www.sobradinho-rs.com.
br/transparencia/licitaçoes/2021.

ARMANDO MAYERHOFER
Prefeito municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SOBRADINHO

EXTRATO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

LUIZ FRANCISCO FAGUNDES, Prefeito Municipal de Lagoa Bonita do 
Sul, no uso de suas atribuições legais ADJUDICA e HOMOLOGA: 

DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 08/2021.
Objeto: Serviços técnicos de atualizações de softwares SIA, BPA e SC-

NES, serviço de lançamento, processamento e envio da produção da vi-
gilância sanitária no SIA e Alterações cadastrais e geração e transmis-
são da base do SCNES.

ZANIR JACOB CENTA - MEI, CNPJ: 19.507.983/0001-85 valor de R$ 
4.950,00 (quatro mil e novecentos e cinquenta reais).

Data de homologação: 19 de Fevereiro de 2021.

Luiz Francisco Fagundes
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
LAGOA BONITA DO SUL

EXTRATO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

LUIZ FRANCISCO FAGUNDES, Prefeito Municipal de Lagoa Bonita do 
Sul, no uso de suas atribuições legais ADJUDICA e HOMOLOGA: 

PREGÃO PRESENCIAL N° 01/2021
Objeto: registro de preço para futuras aquisições de materiais de hi-

giene e limpeza para as Secretarias Municipais. Empresas vencedoras: 
LEA PETRY ME, SIFA ATACADISTA EIRELI – EPP, MERCADO FK LTDA ME, 
VIDEQUIMICA IDUSTRIA E COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS EI-
RELI – EPP, PASCHOAL COMERCIO DE PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA, C 
SCHWERZ E CIA LTDA, WE COMÉRCIO DE PRODUTOS E UTILIDADES DO-
MÉSTICAS ME, KAPRICHO DISTRIBUIDORA EIRELLI, BIANCA RICACHESKI 
RAUBER, JONATHAN AFONSO PRADO, MARCELA MARTINS DOS SAN-
TOS. Data de homologação: 23 de fevereiro de 2021.

LUIZ FRANCISCO FAGUNDES
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
LAGOA BONITA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL DE REGISTRO DE PREÇO N° 03/2021

O MUNICÍPIO DE LAGOA BONITA DO SUL/RS torna público, para o co-
nhecimento dos interessados, que dia 10 de março de 2021, às 09 ho-
ras, na sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Lagoa Bonita do Sul, 
estará recebendo propostas para registro de preço para futuras aqui-
sições de calcário dolomítico faixa B e fertilizante orgânico composto. 
Maiores informações na Prefeitura Municipal de Lagoa Bonita do Sul, 
Rua Pedro Maciel, 1230, ou pelo telefone: (51) 3616-4107, ou ainda 
pelo site: www.lagoabonita.rs.gov.br .

Lagoa Bonita do Sul, 26 de fevereiro de 2021.
Luiz Francisco Fagundes

Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
LAGOA BONITA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL – REGISTRO DE PREÇOS 06.2021 

O PREFEITO MUNICIPAL DE TUNAS, torna publico que realizará aber-
tura da licitação a seguir mencionada, cujo edital pode ser obtido na 
integra junto a Prefeitura Municipal, sito a rua Carolina Schmitt, nº 388, 
neste Município e no site www.tunas.rs.gov.br .

Licitação: Pregão Presencial 06.2021 – Abertura as 9h30min do dia 
10 de março de 2021.

Objeto: Aquisição de materiais e serviços para instalação de bomba em 
poço artesiano para o Município de Tunas, conforme exigência do edital.

Tunas, RS, 26 de fevereiro de 2021.
PAULO HENRIQUE REUTER

Prefeito Municipal de Tunas

PREFEITURA MUNICIPAL
DE TUNAS

Ouça a programação e 
participe

(51) 99993-3339
Torpedo e WhatsApp
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Prefeito e equipe da Secretaria de 
Educação visitam escolas municipais

Dia 22, o Prefei-
to Luizinho Fagun-
des e o vice Leonir 
Francesquett, que 
também responde 
pela Secretaria de 
Saúde e Desenvol-
vimento  Huma-
no, estiveram dan-
do boas vindas ao 
Cirurgião Dentis-
ta Gabriel da Roza 
Ribeiro, novo pro-
fissional que está 
atendendo na Unidade de Saúde.

‘’O novo dentista vem para somar na 
equipe da Secretaria onde irá atender 
de segunda a sexta-feira, a 5 pacientes 
por turno com horário agendado, mais 

os casos de emergência’’, destaca o Vi-
ce-prefeito Leonir. 

Luizinho destaca a importância do 
atendimento desse profissional para a 
realização de procedimentos odonto-
lógicos no município. 

O prefeito Luizinho Fa-
gundes juntamente 

com o Secretário de Edu-
cação, Cultura e Despor-
to, Alexandre Lyra e a Su-
pervisora Aline Rabuske, 
dia 22 de fevereiro, esti-
veram visitando as esco-
las municipais.

Foram visitadas a 
EMEI Criança Feliz, do 

Centro, EMEB Rainha 
dos Apóstolos, de Várzea 
Grande e EMEF Vergílio 
Luiz Francisco da Silva 
de Entrada da Várzea. Na 
ocasião, o Prefeito e Ser-
vidores dialogaram com 
Professores e Funcioná-
rios sobre o retorno das 
aulas, salientando o im-
portante papel de to-

dos os que trabalham na 
educação para dar retor-
no ao ano letivo da me-
lhor forma possível. A 
Secretária de Educação 
reforça que, para esse re-
torno, serão  seguidos to-
dos os protocolos e cui-
dados necessários para 
a prevenção do Corona-
vírus, como a aferição da 

temperatura, higieniza-
ção das mãos e dos locais 
com álcool em gel,  uso 
de máscara, distancia-
mento de 1,5m entre os 
alunos e demais funcio-
nários nas salas de au-
las, além de outras ações. 

Os Gestores da Escolas 
Municipais agradeceram 
o empenho e a preocupa-

ção do Executivo Muni-
cipal em atender a todas 
as demandas das escolas 
e se sentem confiantes 
para retornar as aulas.

O Prefeito Luizinho 
parabeniza toda a equi-
pe da Secretaria de Edu-
cação,  professores e fun-
cionários  que estão se 
dedicando para da iní-

cio ao ano letivo e que se 
coloca a disposição para 
trabalhar em prol de to-
dos e conclui dizendo 
que os pais estão colo-
cando seus maiores te-
souros, que são seus fi-
lhos, nas nossas mãos 
e com certeza todos se-
rão atendidos com muito 
cuidado e carinho. 

O município de Lagoa Bo-
nita do Sul recebeu a confir-
mação da destinação do va-
lor de R$ 350 mil reais oriun-
dos do Deputado Federal Pe-
dro Westphalen, para cons-
trução de um Centro de Con-
vivência que está sendo des-
tinado por intermédio do De-
putado Estadual Adolfo Brito, 
atendendo o pedido do Pre-
feito Luizinho Fagundes e da 
presidente da Câmara de Ve-
readores Débora Buzatto em 
viajem realizada a Porto Ale-
gre há alguns dias.

Agradeço ao Deputado Brito pelo 
empenho para destinação dos recur-
sos e por sempre estar trabalhando 
sem medir esforços para atender as 
demandas do Município. O Centro de 

Convivência  vem  para atender cada 
vez melhor os integrantes de todos 
os grupos da Secretaria de Assistên-
cia e Inclusão Social através do CRAS. 

O assunto já havia sido pauta de ou-
tro encontro no ano de 2019, quan-
do Fagundes ainda era Vice Prefeito.

Recursos para construção de 
um Centro de ConvivênciaUnidade de Saúde já conta com 

o atendimento de novo dentista
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O prefeito de Arroio 
do Tigre, Marciano 

Ravanello, participou do 
Programa Giro Regional, 
da Rádio Gazeta FM, na 
manhã dessa quarta-fei-
ra, 24. Na oportunidade, 
ele falou sobre o cresci-
mento assustador dos ca-
sos de Covid-19 na região 
Centro-Serra. Ravanello 
destacou que até o final 
do ano de 2020 a pande-
mia estava relativamente 
controlada em Arroio do 
Tigre, mas de janeiro até 
agora nota-se que hou-
ve um aumento expres-
sivo de pessoas com o ví-
rus. “Estamos trabalhan-
do muito, temos mais de 
550 casos confirmados e 
mais de 70 ativos. Os lei-
tos para Covid no Hospi-
tal Santa Rosa de Lima es-

tão todos ocupados. Te-
mos dois pacientes em 
UTI em Cachoeira do Sul 
e Santa Maria. Então, o 
quadro é muito preocu-
pante”, afirma.

O mandatário afirma 
que casos confirmados 
foram de pouco mais de 
100 em dezembro para 
quase 600 em fevereiro. 
“Isso me preocupa muito. 
É  um momento de união, 
temos de nos conscienti-
zar, sobretudo os mais jo-
vens que estão querendo 
sair de casa e se aglome-
rar”, frisa. “Casos de UTI 
mais graves estão com 
leitos ocupados em pra-
ticamente 100%. Para 
onde vamos levar nos-
sos pacientes?”, destaca 
Marciano. 

Ravanello salientou 

que normas não adian-
tam se as pessoas não 
ajudam. “O mais estra-
nho é que depois da va-
cina muitos extrapola-
ram, não se cuidam, mas 
o cronograma da vacina 
se estende pelo ano intei-
ro. Temos um longo cami-
nho pela frente”, comen-
ta. “Estamos fazendo de 
tudo para não prejudicar 
o comércio, mas precisa-
mos da ajuda da comuni-
dade”, diz. 

Para o prefeito, não é 
só questão de restringir 
os horários de circulação, 
mas sobretudo de respei-
to. “Nossa equipe de saú-
de não parou, não teve fé-
rias e em respeito a essas 
pessoas também precisa-
mos nos cuidar”, comen-
ta. “A gente deu início a 

uma fiscalização mais as-
sídua. Não quero que os 
comerciantes fiquei irri-
tados com isso, é só uma 
forma de ajudar para que 
não seja preciso fechar 

Decreto
Para dirimir o aumen-

to de casos de Covid-19, 
o prefeito assinou um de-
creto reiterando o Estado 
de Emergência em razão 
da pandemia. O documen-
to, que está de acordo com 
os demais Decretos do Es-
tado, recomenda o distan-
ciamento social entre os 
arroio-tigrenses e o uso 
obrigatório de máscaras. 

A não utilização de más-
caras pode gerar uma mul-
ta de R$  200,00. Se al-
guém for encontrado em 
aglomerações pode ter de 

pagar uma multa de R$ 
800,00, valor que dobra se 
não houver a utilização de 
máscara. Pessoas ou esta-
belecimentos que incenti-
varem aglomerações terão 

multa de R$  2.500. Esta-
belecimento que permitir 
o ingresso e permanência 
de pessoas sem máscara – 
exceto para alimentação -  
pagarão multa de R$ 3 mil.

“Precisamos da colaboração de toda comunidade”
>> ARROIO DO TIGRE   Aumento do número de casos motivou a criação de um novo 
decreto no município

RAPHAEL CAPELARI

Prefeito recebe lideranças da região
O prefeito de Ibarama Valmor 

Mattana, esteve reunido terça-fei-
ra, 23, com o presidente do Sindica-
to Rural de Sobradinho, João Carlos 
Guarienti, seu vice Marcelo Pasa e o 
advogado Amílcar dos Anjos.

Na oportunidade, eles apresen-
taram os cursos que a entidade dis-
ponibiliza para os Agricultores em 
parceria com o SENAR – Serviço Na-
cional de Aprendizagem Rural. Con-
forme Matana, as Secretarias Mu-
nicipais da Agricultura e Fomento 
Econômico; da Assistência Social e 
da Educação, Cultura, Turismo e Des-
porto, em conjunto com a Emater, vão 

analisar quais os cursos que deverão 
ser disponibilizados aos agricultores 
de Ibarama.

IBARAMA

Parabéns, Dalila!

No último sábado, 
dia 20 de fevereiro,
Dalila Schultz Ensslin 
completou 90 anos.

Sua família deseja
saúde, paz, amor, 
felicidades e 
muitos anos 
de vida!

90
ANOS

PARABÉNS PELOS
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Arte e Cidadania recebe mais de 400 inscrições
>> SOBRADINHO   Inscrições foram realizadas até a últi ma quarta-feira. Diversas 
ofi cinas são oferecidas

FOTOS: DIVULGAÇÃO

OFICINA PAZINHA
Chapeamento - pintura- espelhamento (vidro)

Rua Presidente João Gulart, 70 - Arroio do TigreFone: (51) 3747 1314 

Existem alguns pilares que servirão para sustentar sua casa e sua família 
em meio às tempestades. O pastor Joel Engel explicou a importância de cada 
um deles em culto transmitido nesta terça-feira (8).

“A Bíblia registra diversos momentos em que vieram pragas sobre a terra 
e parecia que tudo estava perdido. Mas quando a chuva não vem, quando 
a colheita não vinga, quando a alegria não brota, podemos encontrar uma 
saída lá no alto”, disse o pastor.

Por isso, em momentos de crise, Engel destaca que é preciso estabelecer 
três pilares, que têm origem no hebraico: teshuvá, tefilá e tsedacá, que signifi-
cam arrependimento, oração e caridade.

A palavra teshuvá, em sua raiz hebraica, significa “voltar”. Quando al-
guém pratica a teshuvá, a pessoa se arrepende dos pecados e se volta para 
Deus.

Engel lembra que Abraão, o patriarca da fé, foi o primeiro homem da 
Bíblia a fazer a teshuvá; e passou esse pilar para a sua geração — primeiro 
com Isaque, depois com Jacó.

“O filho primogênito recebia não somente a herança, mas também o sac-
erdócio de sua família. O sacerdote, que era o chefe da família, era quem 
fazia a teshuvá e tinha o primeiro pilar ligado a Deus. A pessoa que faz a 
teshuvá não apresenta só pedidos em oração, ela verdadeiramente se conecta 
com Deus”, explica o pastor.

O pastor observa que Jacó passou por um processo até se tornar esse tipo 
de homem, até que uma noite, Deus apareceu a Jacó em sonho. “O primeiro 
pilar está ali: ele se volta para Deus no meio da crise. É isso que precisa ac-
ontecer com você”, lembra.

O segundo pilar é uma vida de oração, que em hebraico é chamada de 
“tefilá”. Engel lembra que é preciso entender que todos fomos criados com 
o “propósito de estar ligado a Deus”, e isso acontece por meio da oração.

“Quando o segundo degrau, que é a oração, é quebrado, a pessoa perde 
seu contato com o céu”, afirma.

Engel também faz um alerta sobre a diminuição das orações em tempos 
de pandemia, devido às restrições para conter a Covid-19.

“Quando diminuem as orações, aumenta a praga. As casas de oração 
estão sendo fechadas. Nós nunca fechamos e nunca diminuímos as nossas 
ministrações, porque sabemos que o dia que pararmos os nossos cultos, o mal 
cresce. Esse é um alerta e nós precisamos consertar isso”, destaca.

O terceiro pilar é a tsedacá, que em sua raiz judaica significa “justiça 
social”, ou seja, quando um décimo da renda é dedicada às pessoas ne-
cessitadas. “A pessoa que faz a tsedacá, apresenta uma oferta para Deus”, 
afirma Engel.

Para exemplificar, Engel volta a falar sobre a situação de Jacó. “Depois 
que Jacó fez um voto com Deus, Deus começou a prover a ele força física, 
alegria emocional e bênção material. Em 20 anos de trabalho, Jacó acumu-
lou uma verdadeira fortuna, mas voltou para cumprir sua promessa e dar o 
dízimo a Deus”.

“A quantas pessoas Deus deu saúde, família e riquezas, e quantas delas 
voltaram para agradecer?”, questiona o pastor. “Quando a gente não se volta 
para Deus, o nosso mundo cai. Por isso, a teshuvá, a tefilá e a tsedacá são 
pilares para uma vida bem sucedida”.

“A oração é o pilar que vai sustentar 
sua vida em tempos difíceis”

O Projeto Arte e Cidadania 
vem fazendo história em 

toda a região. Com um gru-
po de coordenadores, pro-
fessores e voluntários, a ini-
ciativa já pode ser apontada 
como uma das mais impor-
tantes do gênero para crian-
ças do Centro-Serra. Duran-
te essa semana foram feitas 
mais de 400 novas inscrições 
para as oficinas oferecidas. 
Trata-se, portanto, de mais 
uma amostra da necessidade 
desse tipo de ação para as fa-
mílias. A alta procura foi re-
cebida com muito entusias-
mo pelos participantes.

Conforme a coordenadora, 
Cátia Dalmollin, nesse ano os 
participantes serão observa-

dos por olheiros. “Teremos o 
Paulo Roberto, do Grêmio , 
que estará de olhos nos nos-
sos talentos”, diz. O Proje-
to Arte e Cidadania também 
fechou parceria com o Gru-
po Carreiro Brilhante , que é 
uma espécie de caça-talen-
tos em todas as áreas. “Te-
mos muito orgulho de po-
der oferecer essa oportuni-
dade para nossos alunos”, ex-
plica Cátia. 

Sobre a volta das ativi-
dades presenciais, Cátia sa-
lientou que tudo será rea-
lizado conforme a decisão 
do município de dar início 
às aulas nas escolas munici-
pais. “Estamos torcendo para 
que, com cada um fazendo 
sua parte, possamos voltar 
com toda segurança “, salien-
ta. Mais informações podem 
ser obtidas pelo número (51) 
982412005.

Emanuelle Dal Ri
manu@gazetadaserra.com.br

Ouça a programação 

e participe

(51) 3742-2075

 (51) 99993-3339

Acompanhe a 
programação da 
Gazeta FM no seu 

Smartphone.
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Soja 60kg

Trigo 60kg

Feijão 60kg

Fumo BO1

Milho 60kg

Cordeiro kg vivo

Boi gordo kg vivo

Vaca gorda kg vivo

Fumo TO2

Suíno kg vivo

R$ 152,00 min 

R$ 70,00 min

R$ 195,00 min

R$ 12,05

R$ 77,00 min

R$ 7,77 min

R$ 7,00 min

R$ 6,00 min

R$ 9,65 min

R$ 161,00 max

R$ 82,53 max

R$ 360,00 max

R$ 87,00 max
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R$ 9,00 max

R$ 3,50 min
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Preços médios conforme levantamento da Emater/RS-Ascar no Estado

quilograma quilograma

>> Indicadores Econômicos

Salário Mínimo Nacional                           R$ 1.100,00
INCC-M               R$ 842,683
UPF/RS                             R$ 21,1581
EURO - turismo/venda 02/03                    R$ 6,80

>> Previsão do Tempo FONTE: CPTEC/INPE
WWW.CPTEC.INPE.BR

 30°

POSTO ECONÔMICO
QUALIDADE COM ECONOMIA SÓ AQUI!

Rua Independência 403 

Fone 51 3742 1422

POSTO ECONÔMICOPOSTO ECONÔMICO

Sobradinho

Janeiro 271mm   Fevereiro 112mm 
Quanti dade de chuva em Sobradinho:

Chuva com trovoadas 

32°
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Probabilidade

O desfile dos positivos para Covid-19

Domingo
Parcialmente

Probabilidade

>> ARROIO DO TIGRE   Médico desabafa sobre a falta de 
empati a no combate ao coronavírus
Emanuelle Dal Ri
manu@gazetadaserra.com.br

Segunda-feira
Parcialmente

ProbabilidadeProbabilidade
de chuvade chuva

O município de Arroio 
do Tigre têm sido 

palco, nos últimos dias, 
de situações que envol-
vem não somente o des-
respeito às normas para 
enfrentamento ao coro-
navírus, mas de nítidos 
exemplos de falta de em-
patia e respeito por par-
te de algumas pessoas. 
Muitos moradores que 
testaram positivo para 
o Covid-19, e que ainda 
estão em período de in-
fecção, estão circulan-
do pela cidade. Isso cau-
sou preocupação entre 
os profissionais de saú-
de do município. 

Por isso, depois de 
uma manifestação  nas 
redes sociais, o médico 
Rodrigo Guidolin foi en-
trevistado na Rádio Ga-
zeta FM na manhã des-
sa segunda-feira,  21. Ele 
falou sobre o aumento 
drástico nos casos de Co-
vid-19, além das muitas 
pessoas que estão com 
sintomas e provavelmen-
te vão positivar nós pró-

ximos dias. “Estamos vi-
vendo uma situação mui-
to delicada.  Pelo que 
noto, o problema não é 
o comércio aberto, mas 
a falta de empatia. Cada 
um deve saber que suas 
ações prejudicam os ou-
tros. Poxa, se eu estou 
sintomático preciso me 
preservar e também não 
contaminar os outros.  
Falta conscientização”, 
diz o médico. 

Guidolin frisou que o 
aumento dos casos e, tal-
vez, uma ampliação de 
restrições que poderia 
atingir o comércio,  é pu-
ramente o resultado da 
falta de consideração de 
muitas pessoas que não 
adotam medidas bási-
cas de prevenção,  como 
o distanciamento social, 
o uso de máscaras e cui-
dados de higiene com 
as mãos . “Não estamos 
impedindo a circulação 
de pessoas, só pedimos 
que se previnam e evi-
tem propagar o vírus”, 
desabafa.

Números 
alarmantes
No último boletim di-

vulgado pela Secretaria 
de Saúde de Arroio do 
Tigre, no dia 23 de feve-
reiro, já foram apontados 
581 casos confirmados, 
sendo 74 ativos.   

Até o dia 23 de feverei-

ro, já haviam sido aplica-
das 91 doses de vacina 
em idosos de 85 anos ou 
mais. A primeira dose em 
profissionais de saúde já 
perfaz um total de 282 e 
a segunda dose 77. 

DIVULGAÇÃO

Os Bombeiros Volun-
tários lançaram cam-
panha para arrecada-
ção de fumo e soja no 
interior. Segundo defi-
nido pela corporação, 
integrantes da entida-
de irão percorrer o in-
terior dos municípios 
atendidos pelos Bom-
beiros em busca de doa-
ções. Os Bombeiros es-
tarão identificados com 
o fardamento da cor-
poração, e entregarão 
um documento oficial 
que será deixado para 
preenchimento das li-
deranças comunitárias. 

A intenção, é de que 
cada comunidade do in-
terior se mobilize, ar-
recade qualquer quan-
tidade de fumo ou soja 

dos produtores, 
e após os Bom-
beiros farão o 
recolhimento. 
A direção dos 
bombeiros pre-
tende ainda fir-
mar uma par-
ceria também 
com as empre-
sas que rece-
bem os grãos, 
onde o produ-
tor poderá doar 
a  quantidade 
direto na empresa, que 
repassará a venda para 
entidade. Para o perí-
metro urbano das cida-
des, está sendo planeja-
do uma arrecadação de 
porta em porta, em bus-
ca de doações. 

Segundo o presiden-

te Rudinei  de Lima, 
todo o valor arrecada-
do será investido em 
Equipamentos de Pro-
teção Individual, mate-
riais de primeiros so-
corros, reforma do pré-
dio da corporação, e se 
possível, a reforma do 
antigo caminhão da en-

tidade ano 1972, que 
necessita de reparos 
mecânicos e estrutu-
rais. Os Bombeiros Vo-
luntários de Sobradi-
nho atendem os muni-
cípios de Ibarama, Se-
gredo, Passa Sete, La-
goa Bonita, Estrela Ve-
lha e Sobradinho.

Bombeiros lançam campanha para arrecadação de doações
SOBRADINHO
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